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Acidente de trânsito grave na BR-280
CANOINHAS- Moto- Ignaszevski, 29. Ao tentar

ista embriagado e semper-evitar a colisão omotoristada �.

�ssãO para conduzir carni- Scania perdeu o controle do

rihÕes teria sido o principal veículo e tombou na pista. O

responsávelporumacidente Fiat Pálio AHJ-7461

detrânSito ocorrido às 13h45 (Canoinhas), conduzido por'
de quarta-feira, na BR-280, ElianeCarvalho.quevinhaem
em CanoÍnhas. Segundo a sentidoCanoinhas-Mafra, foi

políciaRodoviáIjaFederal, o atingido pela cabine da carre
motoristaGuilherme Priebe, ta. O empresário Sergio Car-
49, que conduzia o caminhão valho, que estava no Pálio, fi

'Metcedes-Benz LZY-4021 cou gravemente ferido e foi

'(Canoinhas), entrou na rodo- internado no hospital Santa
viaBR-280ecortouaprefe- Cruz. O teste do bafômetro
rencial da carreta Scania confirmou que omotoristado

HGR-3517 (Barra Velha), MercedesBenzestavaembri-'
carregada com aparas de pa- " agado.
pel, conduzida por Isac Página 15

In.91êS
e Espanhol

S�bre � preço norinal
,

1 Semestre em 8 semanas

R: Coronel AIt�uquerque. 457�62'2" 4'807' ,

Centro - Canotnhas - SC i....::J - '

W\i�rd. óndé�aprender é. um 'pr�'zer

� � No Paraiso ,das
,� "::::i Frutas, Verduras e

{ ,� Peixes, você encontra
� ":: osmelhores pães
� ..� e cucas coloniais I

�, " c!! da região '

PAQAÍso ��!�E��J:��ve
,

'

'

"

nossos produtos ,

, Paraiso serve bem
para servir sempre!
Rua cer, Albquerque, 760
Fone 622-4935

de Valdori Pederiv

endas, consertos e montagens automatizados
de pneus, Câmaras, rodas, lavação a quente,

'pulverização e lubrificação

D A cena atraía os que passavam pela BR, que não chegou a ser interditada pela Polícia Rodoviária

I CDL tem nova diretoria
I

'

EmpresasCANOINHAS - Tomou

posse a nova diretoria da
CâmaradosDirigentes Lojis
tas (CDL) de se para os pró
ximos dois anos. Oscar Liebl
substitui Anderson Kohler na

presidência. A solenidade
aconteceu na' sede da

AABB; em Canoinhas.
Kbfilép""'6cupÕü�p11iildên:.
cia 'pordoismandatos con
secutivos.

O empresário Anderson
Kohler fez relato de sua ges
tão , enumerando projetos
como o do ,Natal Luz e a

informatização do SPC, que
integrou aCDL local à rede
estadual e brevemente a todo

-

vao
,

participar
'do Gufa

, '. '-l

Turtstíco

de se
�

CANOINHAS - Na
noite de sexta-feira, dia 18,
o gestor do programa de T�
rismo do Sebrae, Roberto
Menezes, explicou o proje
to "Roteiros Turísticos Inte
grados de SC" para empre
sários e lojistas de Ca-
noinhas e região no salão
'nobre da Universidade do
Contestado em Canoinhas.
Os" participantes puderam
conhecer ametodologia do
programa que pretende pro
mover' todo o estado no

mercado turístico nacional e
Mercosul.

o Brasil.

Página 5 D Oscar Liebl é empossado

Bebedeira termina
em morte em

, ,

Três Barras

Ação
combate
fumo

, Página 15 Página 12 Página 10

Eleição para LEC
acontece �ID junho,

Página 11"

'Bela Vista sedia
Festival da Canção I

Página 5"

Luiz HenriQUe Ferraresi'
Pediatra '- CRM 4240

Giovana GaUotti ferrat'fSi � .

Odontopediatra - eRO 3115 �.

Ticiana Narcelle B10sfdd
.'

Cirurgiã-dentist9
Rua 12 de Setembro, 500
Centro • Canoinhas • SC

Fone:(47)622.2278
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EDITORIAL

Corrupção e democracia
. Às dores de cabeça ori
ginárias do comportamento
inadequado de sua base rio

Congressoe da crise admi
nístrativa decorrente da es
cassez de energia, o governo
federal vê somar-se agora a

denúncia, feita pela revista
, Veja, de que o ex-diretor de
PolíticaMonetária e ex-pre
sidente do Banco Central

'Francisco Lopes pratico,u
venda de informações privi
legiadas aomercado, inclusi- '.

ve ao BancoMarka, que per
tencia ao hoje foragido
Salvatore Alberto Cacciola.

.
.

\

Amudança do regrme cam-
bial realizada em janeiro de
1999 levou os bancos Marka
e FonteCindam às portas da

.

falência.' Segundo Veja,
Cacciola teria se utilizado de

gravações comprovando a

venda de informações por

parte de Francisco Lopes
.

para obter do BC dólar mais
barato e assim salvar o

Marka. Para evitar o agrava
mento da crise financeira, o
governomandou o BC inter
vir nobanco e liquidá-lo, ope
ração que teria provocado
prejuízo de R$ 1 bilhão aos

cofres públicos.
Alguns dos citados na re

portagem, entre elesFrancis
co Lopes e Salvatore

Cacciola, desmentiram qual
quer participação ou respon
sabilidade. Também o presi
dente daRepública apresen
tou vigorosa negativa, en
quanto o Banco Pactual, ci-

cujo objetivo seria o de' en- .

volver nas suspeitas de

corrupção existentes hoje no
país a equipe econômica, so
bretudo õ ministro. Pedro
Malan. O titular da pasta da
Fazenda deverá comparecer

.

ao Congresso para prestar
esclarecimentos sobre a de
núncia. Aomesmo tempo, o

; Lopes. Pelo contrário, ele te
ria satisfação em "ver este

sujeito na cadeia".
Na verdade, os aconteci

mentos do início de 1999,
quando o regime cambiàlbra
sileiro sofreu radical altera
ção, nunca foram suficiente-

_

mente esclarecidos. Francis
co Lopes ficou na presidên
cia do BC de 13 de janeiro a

2 de fevereiro. Ora, passa
gem tãometeórica por cargo
tão relevante dificilmente se

explicapor questões funcio
nais, como o governo tem in
sistido. As suspeitas perma- .

neeeram e o retomo do tema
à mídia poderá fortalecer o

governo autorizou a Polícia esforço da oposição pela ins
Federal a rastrear as contas talação de uma ÇPL mista
bancárias referidas namatéria .

para investigar casos de

Quanto a um dos princi- corrupção.
pais atores da trama, Parece claro que; en
Salvatore Cacciola, seu des- quanto não houver investiga
mentido foi taxativo. Em tex- ,ção independente, cabal e.
to extenso e detalhado reme:-

.
. convincente, denúncias como

tido de Roma ao jornal O a atual contiriuarão a abalai a,
.

Estado de S. Paulo, ele ne- , normalidade danação. Reve
gou que possua as fitas cita- lações constantesde incon
das na revista e desmentiu a sistênciamoral na cúpula do
chantagem, embora: tenha poder. terminarão por
deixado claro que não o faz fragilizar as instituições demo
por lealdade a Francisco cráticas.

tado comoum dos que teri
am tido acesso às informa

ções de Francisco Lopes,
publicou desmentido formal.
E o Banco Central informou

que só reabrirá investigações'
sobre o episódiomediante a

existência de um fato concre

to, 6 que não considera ser o
caso. Já o presidente do par
tido dopresidente Fernando
HenriqueCardoso, o PSDB,
JoséAníbal, definiu a denún
cia como um "misto de

requentamento e suposições",

Mulher empresária
.BERNADETE DAVET

Aquj.ressalto os objetivos
dos Núcleos de Câmaras de

Mulheres Empresárias. Tudo
começou através de urna-vi
sita da 'senhora Mônica
Osvald, presidente da Câma
ra da Mulher Empresária da

Aiemanha, ligada à Câmara
daMulher Empresária daAle
manha, liga à Câmara de Ar
tes e Ofícios de Munique e

Alta Baviera.
Na oportunidade, foi nos

repassada as. experiências
bem sucedidas daquele país"

.

incentivando nossa empresá
rias á também, seguirem a

metodologia adotadapelaFun
dação Empreender e as asso

ciações comerciais e industri
ais de SC, buscando principal
mente congregar as mulheres
empresárias oumesmo as que
não têm seu próprio negócio,
mas a necessidade de estar

participando e se reciclando,
tendo assim melhores condi

ções em abrir o seu próprio
.

estabelecimento.
Comoprincipais objetivos

temos: á troca de idéias e in

formações, desenvolvimento
pessoal e profissional, realiza
ção de palestras e cursos téc

nicos; visita e participação em
feiras, etc e acima de tudo, o
incentivo ao associativismo.

Participamos e realizamos
.

várias atividades: missão a .

Alemanha, curso "Diarista

Mensalista", Talentos da Ter
ra, Seminários Planalto Nor
te em Canoinhas e Porto

União, palestras, projeto Ide
al Sebrae, visita a Casa Natal

-Blumenau, 3°Encontro regi
onal de Mulheres Empresári
as 'em São Miguel do'\Oeste,
onde participei do painel "O
desafio da liderança", semi
nário da' Mulher 2001

(Florianópolis), participação
desde 3° Encontro, que se deu
nessa semana em Joaçaba,
em 18. e 19 de maio, com a

participação de ScheilaMarins
.

(Caçador(Isabel Baggio
(Lages), Dolly Neder

(palestrante de Florianópolis),
Adelina H,

.

de Souza

. (camisariaDudalina), VivianP.

Gielov (presidente conselho
estadual de SC e Virene

Metesco (Fundação Getúlio
Vargas - RI), participação no

centro de Liderança da Mu
lher (Celim) - RI.]

Estivemos presentes em

todas as plenárias da Facisc,
desde a Fundação do Núcleo
ou Câmara daMulherEmpre
sária de Canoinhas.

É no valor do conhecimen
to, que empresas e pessoas
devem investir para criar um

.

ambiente produtivo e bem su

cedido. Foi-me solicitado fa
lar um pouco sobre minha ex
periência nesses anos todos.

Sou contribuinte voluntária
da Classe Empresarial e afir
mo que aprendi muito nesses

eventos e missões que parti-.
cipei, Fiz grandes amizades
com mulheres de várias cida
des de SC e de outros esta

dos, sempre trocando

figurinhas, para tomar conhe
cido meu estabelecimento,
como também Canoinhas ..

Um "elo" muito forte de· concretizá-lo. Tive várias ex-

companheirismo . "
e·

,
. .. . 'Í' (" l.

aSSOCIatIVIsmo cresce entre

mulheres que participam sem

pre de reuniões, eventos,mis
sões. Foi solicitadomeu riome
o curso Celim nó IDAC - Rio
deJaneiro. piquei feliz, porque
Canoinhas estava preserite
entre 3'0 mulheres de diversas
cidades e estados. Foi uma

experiênciamaravilhosa, por
quemeu projeto foiaceito pela
banca julgadora da equipe de

professoras da Doutora
Rosinha Darcy de Oliveira .

Estou trabalhando para

periências boassmas de todas
aprendi que temos, deveres.
com nossa cidade. A questão
"Cidadania". Temos que nos

.

conscientizar que cada um

pode dar um pouquinho de si.
Para finalizar deixo umamen

sagem: "Conte-me � eu esque-
'

cerei, ensina-me e eu lembra

rei, envolva-me e eu entende

rei e jamais esquecerei".

Bernadete Davet é presi
dente da Cântara da Mulher
Empresária de Canoinhas

�erçório .

de O a 3 ancs) de �egunda.a Se�a·feira
Hotel dcs 18h30min 03 23 horas de Segunda à Se�a
I' " ,I ,

Sabada e Domingcs 24horas, Somente cem f6SenJa

enha nos fazer uma visita I

Vagas limitadas
.

Fone(47) 622�0958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletro Canoinhas
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DIRETORIA

Juventude progressista toma posse
JOINVILLE - No dia

2L de maio ocorreu a ceri

mônia de posse da executi

va estadual da Juventude

Progressista, eleita no final

do mês de abril na cidade de

Joaçaba. O evento serviu

para apresentar oficialmen
te às lideranças do PPB, o

grupo que irá coordenar os

trabalhos da Juventude Pro

gressista nos próximos dois

anos.

Contou com a presença
dos deputados. federais
Leodegar Tiscoski, Eni

Voltolini, Hugo Biehl; dos de
putados estaduais Joarez

Ponticelli, Nelson Goethen,
Ivan Ranzolin; além de pre
feitos, vereadores, dirigentes

partidários e membros da ad

ministração estadual.
Com

_

este encontro bus
cou-se demonstrar o total

apoio-do dos líderes do parti
do ao movimento jovem e o

reconhecimento dos bons re
sultados que têm sido colhi
dos desde a sua formação,
tanto no aspecto eleitoral,
quanto da renovação de lide

ranças.
A nova executiva que tem

como presidente Fernando
Fernandes Luiz, de Itaiópolis
e Elton Voltolini, de Joinville,
como 20 vice-presidente; tem
como primeira missão
estruturar o movimento onde
ainda- não e,2iste e constituir

diretórios onde ainda existem

comissões provisórias. Em
paralelo será desenvolvido um
trabalho de unificação de ban
deiras e ações por todo o es

tado, buscando fortalecer a

base partidária para as elei

ções de 2002.

Relação do Novo
Diretório Estadual: Presiden
te Fernando Fernandes Luiz

;10 Vice-Presidente Dalvania
Cardoso ; 20 Vice-Presidente

Elton Voltolini ; Secretário

geral André Callai ; 10 Secre
tário Jaison Boeing ; tesou

reiro-geral Onear Seccato; 10

tesoureiro Ivo Alberto

Dickmann; Procurador Jurí
dico Luciano Ostins ,diretor
de Imprensa KismarRolim de
Moura.

'

PPS faz .reuníão
nesse Sábado

Roberto Basilio, presidente do partido em

Canoinhas recepciona politicos de todo o

Planalto Norte

CANOINHAS O
diretório estadual do PPS se

reúne no próximo sábado, dia
26, a partir das 9 horas em

Canoinhas, O encontro será

no clube Laffayett,' na Br-

280. A primeira reunião do

diretório este ano foi em

Lages.
A linha política e a

estruturação do partido em

SC serão alguns dos temas

abordados pelos participan
tes. Também serão discuti

. das as novas filiações; for-
mação do PPS nos municí

pios e filiação de lideranças
capazes de disputar as elei
ções de 2002. O encontro
contará com a presença do

presidente estadual do parti
do Jaime Duarte.

- Voltolini quer maior

íntercâmbío com Itália
BRASILIA - o deputa

do federal Eni Voltolini (PPB)
participou namanhãda quar
ta-feira (23) da abertura do

seminário "Fogo Emergência
Crônica -Alternativas e Su
gestões para a Amazônia",
promovido pelo Ministério

das Relações Exteriores da

República da Itália, com

apoio da Comissão da Ama

zônia e de Desenvolvimento

Regional dá Câmara dos

Deputados.
Voltolini aproveitou para

solicitar ao embaixador itali
ano no Brasil, Vicenzo

Petrone, que o cônsul italia

no Gianni Piccato e o adido
. comercial completem à visi
ta a Santa Catarina, iniciada
no final de abril na região
Norte, Vale do Itajaí e

Florianópolis, com desloca-

menta para a região Sul do

Estado, atendendo solicitação
de dirigentes da Facisc da

quela região, para comple
mentar as informações ne

cessárias para o fechamento

do programa oficial da visita

do embaixador ao Estado.
O parlamentar reiterou a

necessidade da Embaixada

Italiana reforçar junto ao go
verno brasileiro pedido para

que representantes da Facisc,
Fiesc, Fampesc e Secretaria

do DesenvolvimentoRegional
e Mercosul do governo
cataririense integrem a comi

tiva brasileira que está presen
te na "Country Presentation",
prevista para acontecer duran
te junho, na cidade italiana de
Milão.Eni VQltolini adiantou ao
embaixador italiano que as ne

gociações conduzidas pela

Facisc em parceria com a

Fiesc, Fampesc e Secretaria

doDesenvolvimentoRegional
e Mercosul para a vinda de
uma missão comercial italia
na à Santa Catarina, inicial
mente prevista para outubro,
estão em fase adiantada e,

brevemente será comunicado
oficialmente à embaixada ita
liana.

No final da tarde, o depu
tadoEni Voltolini participou da
abertura da mostrá de pintu
ras e fotografias "Azzurro
Amazzonia" de Antonio
Pedretti e Arthur Omar, no
salão Branco da Câmara dos
Deputados, também patroci
nada pela Cooperação Italia
na doMinistério das Relações
Exteriores tía República da

/

Itália, com apoio da embaixa
da italiana no Brasil. .

CAN

Lanches

00 de Paula Pereira, 755
,I "

a SorveterIa Sol de Verao)
d4--CC�kC�

D o presidente da Juventude de Joinville, Giovani Voltolini, o segundo
vice estadual Elton Voltolini e o presidente Fernandes

Aguiar pleiteia
- -

.

benefícios para região
Escola agrícola

O plenário da Assembléia

Legislativa aprovou requeri
mento, de autoria do deputa
do Antônio Aguiar (PFL), so
.licitando a instalação de redu
tores de velocidades, em Três

Barras. O requerimento foi

encaminhado ao chefe do 16°.

Distrito Rodoviário Federal do

DNER, Roberto Ribas. -

De acordo com Aguiar, o
equipamento solicitado será

instalado no quilômetro 201 da

BR 280, próximo à IgrejaCa
tólica da localidade de São

João dos Cavalheiros, domu

nicípio acima citado.
A proposição inicial foi do

vereador Joel Basí).io.

Com o objetivo de contri

buircomo desenvolvimento da

região, "que é eminentemen

te agrícola e extremamente

produtiva", o deputado Antô
nio Aguiar (PFL) encaminhou
requerimento solicitando a ins-.

talação de uma escola agríco
la em Papanduva.

telefone
Preocupado com as precá

rias formas de comunicação
da Escola Básica Municipal
Alberto Wardenski, de

Canoinhas, o deputado Antô
nio Aguiar (PFL) encaminhou

requerimento à diretoria da
·TELESC - já aprovado em

plenário - solicitando a insta

lação de uma linha telefônica

naquele estabelecimento de

ensino.

De acordo com o parla
mentar, "há desconforto na

falta desta linha e há urgente
necessidade no atendimento

do-pleito. Quando é preciso, os
corpos docente e discente,
bem como os dereais funcio
nários, fazem uso de um tele
fone de uma casa comercial
localizada próxima a escola".

Apecare realiza

feíra de gado
no domingo

CANOINHAS - Acon

tece nesse domingo, 27, a

partir das 13h30min, no par
que de exposições Ouro Ver
de, a 11 a Feira do Terneiro e

13a Feira de Gado Geral, pro
moção da Associação dos

Pecuaristas de Canoinhas e

Região (Apecare).
De acordo com o presi

dente da Apecare, Neno

I
�

Pangratz, há 400 cabeças
inscritas para serem .co
mercializadas. A expectati
va é de que a feira movimen
te R$ 160 mil. Todos os ex

positores são da região, mas
são esperados compradores
de todo o estado.

A organização comuni

ca que haverá almoço no par
que.

Prefeito visita alunos

de Optometría
CANOINHAS - Prefeito

Orlando Krautler, aproveitou
sua estada na Universidade do

Contestado (UnC)"- Canoinhas,
onde participou de reunião do

Conselho Curador, para visitar

as turmas do curso de

. Optometria. Krautler esteva
nas salas onde deu as boas vin

.

das aos acadêmicos, em sua

maioria outrosmunicípios e Es

tados, que freqüentam as aulas

em uma semana por mês.

O prefeito se apresentou
aos universitários, lhes desejou
boa estada em Canoinhas e

pedi-lhes que levassem boas
referências sobre a cidade para
seu local de origem. A visita

foi acompanhada pelo diretor
presidente da UnC, João Rosa
Müller e pelo coordenador do
curso de Optometria, Luís
César Sakr.

nova
,

coleção
de

Descontos de até

40%

622-0566
_Major Vieira, -532

Candidate-se a uma vaga:
Se você é do sexo feminino, tem segundo grau completo, idade a partir de
·23 anos, disponibilidade para viagens, possui carro, sabe dirigir, bons
relacionamentos, proficionais, contato carteira de clientes, entusiasmo,

persístêncía.; .

-

Candidate-se a uma vaga pi vendas in Company e vendas em pequenos

municípios, nas proximidades de Canoinhas.

Tempo integral
Maiores imformações na loja:

-

OBOTICÁRIO
Rua:Paula Pereira, 400

Na galeria da Band, falar cf Iara

Atenção
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ASSISTENCIA

Projeto atendeadolescentes infratores
. Divulgação

transporte da equipe em visi
tas domiciliares e agora
disponibiliza os serviços de um
psicólogo. "Major Vieira e

Bela Vista estão analisando
como vão nos ajudar", diz a

assistente social, coordenado
ra do projeto, Ana Lúcia dos
Santos.Pereira. O fórum cede
um assistente social.

Trabalho

tando a evolução.
" Temos dois tipo de assis

tidos, os que têm que cumprir
serviços comunitários e os que
estão em liberdade assistida",
relata Ana Lúcia. O número
de assistidos varia muito, se
gundo a coordenadora. "Al

guns cumprem a pena e dei
xam o programa, mas em com

pensação têm dias que rece

bemos meia dúzia de encami-

CANOINHAS - O proje
to PAI ( Projeto de Atendi
mento. Integralizado) que
atende aos adolescentes em

conflito com a lei nasceu há
dois anos em Canoinhas, mas
já se estendeu para todos os

municípios da comarca. Opro
jeto que era para ser desen
volvido pelas prefeituras da

I região, foi assumido pelo cur
so de Serviço Social da UnC
Canoinhas e atende em mé-

\ dia 50 adolescentes, com as

sistência psicológica e acom

panhamento da integração fa
miliar e desempenho escolar
dos assistidos.

Em 13 de maio de 1999, o
projeto começou a se tomar

realidade, com a implantação
definitiva do quadro de esta

giários emonitores. Foi firma
da parceria com as prefeitu
ras de Canoinhas e Três Bar-'
raso Canoinhas cede profissi
onais o conselho tutelar um
carro e Três Barras, durante
todo o ano passado cedeu um
carro do conselho para o

O pn?grama tem por sede
uma sala do fórum de nhamentos", explica. Os ado-
Canoinhas e somente recebe . lescentes recebem, além do

monitoramento, cursos, como.
o de capoeira, por exemplo.

O projeto surgiu de um pe
dido do então juiz da comarca
de Canoinhas, Luiz Antônio
Zanini Fornerolli, que encami
nhou solicitação à coordena
ção do curso de serviço social
da UnC, para a criação de um

proposta que congregasse os

objetivos do Estatuto da Cri

ança e do Adolescente com a

articulação governamental e
não-governamental. Deu cer

to, e o projeto hoje é referên
cia em todo o estado de Se.

adolescentes que são encami
nhados pela justiça. Eles re

cebem apoio psieológico e são
encaminhados para progra
mas de assistência às crian

ças e adolescentes. As esta

giárias e assistentes sociais

fazem, visitas domiciliares

para reconhecimento da rea

lidade sócio-econômica do
adolescente e de sua fanu1ia,
promovem encontros/palestras
com a participação de famili
ares e fazem relatório mensal
de avaliação dos casos, apon- D 1° Seminário de Capacitação em 1999, primeiro passo para o "PAI"

Escolas ameaçam
repassar sobretaxa às

mensalidades
Os donos das escolas par

ticulares do país querem tra

tamento diferenciado para o

pagamento das contas de luz.:
Eles alegam que cortaram to

dos os gastos extras há três

anos, ao aderit ao Programa
de Conservação de Energia
Elétrica (Procel) e ameaçam
repassar às anuidades o que
pagarem a mais. Os estabele
cimentos dizem não se enqua
drar na categoria "comércio",
cujo consumo será cobrado

com base no preço do Mer

cado Atacadista de Energia
(MAE), caso exceda a meta.

Donos de escolas, represen
tados pela Federação Interes
tadual das Escolas Particula

. res (Fiep), que reúne sindica-
tos de todo o país, querem que
seu consumo de energia seja
cobrado em relação a média
dosmeses de abril/maio/junho,
oumaio/junho/agosto. Segun
do eles; éinjusto que o gover
no considere o mês de julho

para fins de cálculo, porque
este é um período de férias
letivas. Além disso, eles pedem
que a margem de economia
caia de 20% para a metade,
com base na participação no

,

Procel, e não querem ter de

pagar a energia pela cotação
do MAE. O presidente da

Fiep, José Zinder, não descar
ta a possibilidade de repassar
para a mensalidade as perdas
com a sobretaxa no consumo

de energia.

Vinte e oito se

formam em RH
Serviço Social promove
Semana de E,studos

CANOINHAS - Vinte e Liliane Neppel.
oito alunos do curso superior A solenidade de conclusão
sequencial de Administração contou com as presenças do
em Recursos Humanos da diretor-presidente da UnC/
UnC - Canoinhas , se forma- Canoinhas, João RosaMüller,
ramna última sexta-feira, nas do diretor acadêmico

I

dependências do salão nobre, Armindo Longhi, da coorde-
às 19h30min. O curso que nadora de Extensão e Cultu
teve início em março de 2000, ra Célia Pereira Gomes, e do
com 300 horas/aula proporei- professorGildo Cardoso que
onou certificados aos seus foi nome de turma. Familia

participantes. A coordenado-
.

res e amigos dos formandos
ra do curso foi a mestra também prestigiaram a sole-

nidade.

A. oradora da turma,
Akemi Fugita, falou sobre a

importância do curso para o

aperfeiçoamento de cada pro
fissional e também para uma
nova visão sobre as relações
humanas. O diretor-presiden
te da UnC, João RosaMüller

teceu considerações a respei
to da crescente necessidade
de especialização imposta
pelo mercado de trabalho.

ca e o Serviço Social", "Pro
cesso de Estágio e Supervi
são em Serviço Social", "A
Participação da Mulher nos
Movimentos Sociais", "Ser
viço Soci�l na Área Empre
sarial", "A Gestão da Políti
ca Sociai Contemporânea" e
"A Questão da Exclusão So
cial na Sociedade Contempo
rânea".

CANOINHAS - O cur

so de Serviço Social da:
UnC- Canoinhas promove na

primeira semana de junho a

"Semana de Serviço Social".
O evento acontece no perío
do noturno e terá como tema

principal "Serviço Social no
Mundo do Trabalho: Deman
das e Desafios". O público
alvo são os acadêmicos do

curso e profissionais da área
de toda a região. A partici
pação é gratuíta.

De acordo com a Coor
denadora do curso de Ser

viço Social, professora
Marisa Aparecida Melloto
.Galloti serão discutidos os

temas "O Perfil da

Empregabilidáde da Socieda
de Contemporânea", "a Éti-CRE .oferece curso de

Brasil é exemplo de ama-mentaçãoeducação especial Panamericana de Saúde.
Boa parte do sucesso da pro
posta nacional se deve ao pro
grama de aleitamento do Dis
trito

.

Federal, com destaque
pára o Banco de Leite do Hos
pital Regional de Taguatinga
(HRT). O hospital tem uma

rede de bancos espalhada por
todo o país, sendo uma refe
rência internacional quantoà
amamentação.

crianças com mais de meio
ano de vida.

A· resolução aprovada na

reunião da OMS não se res

tringe à amamentação, ela
'

engloba também a nutrição
infantil, pois a denutrição é a

�ausadora da maior parte das

mortes de crianças no mundo.
As ações em prol da nutrição
infantil serão reforçadas nes

ta semana, na reunião

A 54a Conferência Mundi
al de Saúde aprovou a suges
tão do Brasil para que o prazo
recomendado de
amamentação aumente de

quatro para seis meses. De

agora em diante, os 170 paí
ses que apoiaram por unani
midade a proposta brasileira
deverão alterar o rótulo dos

produtos destinados aos bebês,
recomendando-os apenas às

Cruz, em Canoinhas. A pro
moção é da 18aCoordenadoria

regional deiEducação (CRE),
através da iírea de Integração
da Educação especial.

A integradora de Educação
Especial, Maria Aparecida
Prado Brito diz que o objetivo
é oportunizar a melhorai da

qualidade de ensino da pessoa

portadora de deficiência visu
al. Serão palestrantes a pro
fessora: especialista em Edu

cação Especial, Sirlene Volani
Toneto e também um profes
sor do curso de Optometria da
Universidade do Contestado

campus Canoinhas.O curso

será realizado em parceria'
com as prefeituras da região.

CANOINHAS - Nos
dias 30 e 31 de maio e 8 e 16
de junho, vinte e cinco profis-

I sionais 'da área do magistério
que atuam com alunos defici
entes visuais, das redes esta

dual, municipal e particular de
ensino. Participam de curso

básico .na área de deficiência

visual, na escola básica Santa
.

Professores da região fazem
.

I
I

curso em Treze Tílias

R$ 2,00
E, CONCORRA A

UMA MOTO HONDA -10ochREAM.-AN096

CANOINHAS - Cento e

vinte professores da rede es

tadual da ensino dosmunicípi
os de abrangência da 18a
'Coordenadoria Regional de
Educação (CRE) participam
até nessa sexta-feira, 25, do
curso "Capacitação
Implementação da Escola de

Sucesse", em ;;I'reze Tílias. A
promoção é da Secretaria de

Estado da Educação (SED).
O curso tem por objetivo

implantar em cada área de

conhecimento, as políticas edu
cacionais assumidas pelo go
verno do estado de se, desta
cando-se o sistema de avalia

ção, inclusão e gestão demo
crática da Educação e ativi
dades de aprendizagem. Estão
participando professores de

Língua Portuguesa e de Ma

temática dos municípios de

Canoinhas, Porto União, Bela
Vista do Toldo, Irineópolis,
Major Vieira e Três Barras.

De acordo com a coorde
nadora da 18a CRE,' Roseli
Ruthes, o curso atende a pre
ocupação com a capacitação
de professores, política adota
da pela coordenadoria.

So�eio pela Loteria Federal do dia 23 de junho de 2001
o lucro será revertido ao HOSPITAL SANTA CRUZ para a compra de um Freezer,
uma geladeira e uma Bomba de Sucção,para o banco de leite materno,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CDL

Nova diretoria toma posB�e
T CANOINHAS - Tomou o Brasil. Kohler também des-

posse a nova diretoria da Câ

mara dos Dirigentes Lojistas
(CDL) de SC para os próxi
mos dois anos. Oscar Liebl

substitui Anderson Kohler na

presidência. A solenidade

aconteceu na sede da AABB,
em Canoinhas. Kohler ocu

pou a presidência por dois

mandatos consecutivos.
O empresário Anderson

Kohler fez relato de sua ges
tão , enumerando projetos
como o do Natal Luz e a

informatização do SPC, que
integrou a CDL local à rede

estadual e brevemente a todo

tacou a postura inovadora as

sumida de colocar a CDL em

contato com os problemas da
comunidade, promovendo se

minários e debates sobre as

ações da administraçãomuni- .

cipal, "defendendo sempre o

interesse dos lojistas", frisou
ele.

Oscar Liebl assumiu pro
metendo manter a "postura
dinâmica" da gestão de
Kohler. Liebl também se de
clarou favorável ao .maior
entrosamento entre CDL e

Associação Comercial e In
dustrial de Canoinhas (Acic). D Anderson Kohler e Oscar Liebel

Bela Vista vai sediar
Festival da Canção

BELA VISTA - O muni- segundo R$ 100,00 e o tercei- ---.----------...---------....

cípio de Bela Vista do Toldo ro 80,00. Na categoria juve
será palco; em 10 de junho, do nil, o prêmio para o primeiro
I Festival Intermunicipal da lugar é de R$ 100,00, para o

Canção. O evento, promoção segundo de R$ 80,00 e para o

da prefeitura através da Se- terceiro deR$ 50,00.Todos os
cretaria de Educação, Cultu- classificados receberão tro

ra, Esporte e Turismo; acon- féus pela participação.
tece na Sociedade Recreati- \ Regulamento
va Bela Vista, a partir das 14 O'candidato deverá entre-
horas. Os interessados podem gar para a coordenação do
se inscrever até o dia 6, em evento, fita gravada com a
duas categorias, juvenil e adul- música que irá interpretar, até
ta. Haverá premiação em di- cinco dias antes da realização
nheiro.

.

do festival. Haverá ensaio, no
Cada candidato poderá se dia do festivaldas 9 às 12 ho-

inscrever com uma única mú
sica em uma das categorias
dentro da sua faixa etária: 8 a

16 anos ( categoria juvenil) e
,

acima de 16 anos ( categoria
adultas-O valor das Inscrições
é de R$ 10,00 para a catego

,

ria adulta e R$ 5,00 para aju
venil,

A premiação também é

diferente para cada categoria.
Na categoria adulta, o 10 co
locado receberá R$ 150,00, o

ras, onde o candidato poderá
usar seu próprio instrum�.!?to
musical ou ainda ter aceràpa
nhamento.

O julgamento do candida
to terá como bàse a apresen-

-

tação, a interpretação e a sim

patia do público,
Maiores informações com

o secretário de Educação
Adilson Poloniski através do

telefone 47 6290124

CANOINHAS - Em

Música e

Une promoveu .Semana
"da Enfermagem

pela coordenadora do curso

IsabellaMuraraVieira, foi a ve
rificação do fun�ionamento do
curso.

No relatório de visita, aspro
fessoras destacaram a serieda
de profissional que porteou a

criação do curso emCanoinhas,
baseado na busca do aprimo
ramento e na formação profis
sional do enfermeiro para a re

gião. Foram visitadas as insta

lações do centro da cidade e

também do campus deMarcílio
Dias.

CANOINHAS - De 14 a

18 de maio, o curso de Enfer
inagem da 'Universidade do
Contestado (UnC)-campus
Canoinhas promoveu a "Se
mana da Enfermagem". Du
rante toda a semana, acadê
micos verificaram a pressão
arterial de outros estudantes da

universidade, aplicaram vaci
nas contra difteria e tétano e

fizeram o teste de glicemia
capilar, além de distribuirem
folders educativos.

De acordo com a coorde-

solidariedade
30 de maio se apresentam

. no Restaurante Siciliano, .

em Canoinhas, a partir das
22h30min , os conhecidos
de quem aprecia boa mú
sica, Dorva, Fonseca e

Francis. A apresentação
que vai daMPB até reper
tório de Beatles objetiva
muito mais que a simples
diversão. A promoção tem
fundofundo'beneficente e·

.

vai arrecadar agasalhos,
Acadêmicos da 5a fase

de Serviço Social1da UnC
vão estar lá recolhendo as

doações. Tem-se preferên-

cia por roupas de crian

ças. A doação não é obri

gatória e pode ser entre

gue para os acadêmicos
durante a semana, na uni
versidade. "Assim quem
não quiser sair carregan
do as roupas pode se adi-
antar", diz Dorva,

.

Os convites poderão
ser retirados no local ou na,
Coordenadoria de Exten

sã-(r,'�i�ultura: "S'etãÚ"--Co';:;'!; i: •.

locadas também mesas

para reservas no local.
Entrar em contato pelo
fone 47 622 9999, falar
com Dorva,

nadora do curso, Isabela Mu

rara, a "Semana" teve por
objetivo comemorar o Dia

Nacional do Enfermeiro, fixa
do em 12 de maio. No dia 17,
além da programação normal
da "Semana deEnfermagem",
aconteceu seminário, no salão

nobre da UnC, das 19h30min
às 22h30min, que envolveu
enfermeiras de Canoinhas e

Três Barras. Os profissionais
debateram mercado de traba

lho e trocaram experiências
sobre as suas ações.

Visita
No mês passado visitaram

o curso de Enfermagem da

UnC-Canoinhas, as professoras
doutoras daUniversidade Fede
ral do Rio de Janeiro (UFRJ) e
da Universidade de São Paulo

I

(USP), Ivis Emília de Oliveira
Souza eVandaElisaFelli daSil

va, respectivamente e a profes
sora Arita Barreto da Silva, do
ConselhoEstadual deEducação
de SC. O objetivo da visita, que
foi acompanhada pelo diretor
acadêmico Argos Gumboski e

o Troca de experiências e muita reflexão fizeram parte da semana de enfermagem

Correio do Norte 5�

2aà 6a
das 10 às 21h ,

Sábados
das 9 às 21h

Rua Fco de Paula Pereira 123· Centro
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SAÚDE

SC· no topo de irregularidades no SUS
Relatório indica que hospitais cobram de pacientes do SUS pelo atendimento

,

Um relatório. produzido
pelo Ministério da Saúde

(MS) revela que Santa
Catarina ocupa o segundo lu
gar, atrás apenas do Mato

Grosso, no ranking dos esta

dos em que mais são feitas

cobranças irregulares por
atendimento no Sistema Úni
co de Saúde (SUS).

O documento tem como

base as respostas de 110 mil
usuários do SUS, em todo o

país, a um questionário envi
ado as suas residências no ano

passado. No quinto item, foi

perguntado se o cidadão pa

gou para ser atendido.

Segundo o secretário de

Estado da Saúde, João José
Cândido da Silva, não há in

formação sobre irregularida-<,
des em hospitais da rede, pú-
blica estadual. As fraudes se

restringiriam, portanto, às 215
instituições particulares que
mantêm convênio com o SUS
no Estado. "Quem cobrou co

meteu um crime e terá de se

explicar na polícia", declarou
o secretário. "Se souber de
um caso na rede pública, apu
ro � ponho no olho da rua."

Auditoria estão entrevistando

ex-pacientes para fazer a

mesma pergunta aplicada pelo
MS. "Se o cidadão disser que
foi extorquido e assinar a de

claração, vamos encaminhar

para as autoridades policiais",
ressaltou o secretário de Saú

de, para quem a revelação das
fraudes teve o efeito-de "um
soco na boca do estômago".

Segundo João José Cân
dido da Silva, no primeiro se

mestre deste ano a secreta

ria já havia apurado 130 irre

gularidades, que resultaram
em R$ 150mil em Ordens de
Recolhimento - documento
que determina a devolução do
dinheiro cóbrado de forma ile

gal.
O SUS funciona da se

guinte forma: oministério dis
tribui recursos para cada es

tado aplicar na saúde

pública.As secretarias ficam

responsáveis pelo reembolso
das instituições conveniadas

pelo .atendimento gratuito
prestado à população. Daí o
termo "dupla cobrança", uti
lizado para definir a extorsão

praticada por hospitais priva-

Ele prometeu revelar o

noine de hospitais envolvidos
no esquema ilegal no dia 31

deste mês, quando está pre
vista a divulgação da primei
ra etapa do Plano Estadual de

Acompanhamento e Audito

ria de Gestão, criado no iní

ci� do mês. De acordo com o

relatório do MS, as regiões
onde foram constatadas mai
ores índices de "dupla co

brança" são o Oeste e o Sul

catarinense, onde, respectiva
mente, 18,89% e 18,53% dos

usuários responderam que pa
garam pelo atendimento. En
tre as cidades catarinenses

campeãs na ilegalidade estão
São Carlos, com 53,33% de

respostas positivas,
Itapiranga (50,01%), Maravi
lha (46,67%), Nova Veneza

(45,83%) e São Joaquim
(38,46%) ..

Na região' da Grande

Florianópolis foi verificado o

menor índice de irregularida
des: 4,52% dos usuários do
SUS afirmaram ter pago pelo
tratamento. Para confirmar a
veracidade das denúncias, fis
cais do Plano Estadual de

dos.
A rede de cobranças no

SUS começou a ser desven
dada no início do ano, quando
a secretaria promoveu uma

auditoria nos fundos munici

pais de saúde. "Começamos
a ver que alguma coisa esta

va errada", contou' o s�cre
tário.

Neste mês, com o lança- .

menta do Plano Estadual de

Auditoria, a fiscalização foi

ampliada, deixando de se res

tringir à checagem de denún
cias para verificar diretamen-

. te o funcionamento de cada
convênio.

O coordenador do Plano
'Estadual de Auditoria, Norival
Silva, informou que um dos
reflexos da investigação, já
definido, será a adoção de
medidas restritivas para o

acesso a recursos do SUS.
Por questões éticas, ele não

quis adiantar resultados pre-
. liminares do trabalho realiza
do por 72 auditores nas 18.

regionais de Saúde do Esta

do. "Não posso adiantar nada
sem dar tempo para que os

gestores se posicionem."

o Salete: sugestão ao'Ministério da saúde

Bse diz que não
há cobrança

CANOINHAS - A dire- te do paciente, sem o nosso

. tora administrativa do Hospi- conhecimento, mas também

tal Santa Cruz de Canoinhas, não estou afirmando que isso l
Salete Benetti, nega as demin- acontece", disse. Segundo a I

Lcias de entrevistado que dizem diretora administrativa do 1

�ter pago para ter atendimento HSC, o hospital é particular e
pelo SUS. Segundo Sa1ete, a' portanto pode cobrar por
Associação de Hospitais de internações particulares, mas
SC,inclusive .já envioureque- aí não há cobrança do 'SUS.
rimento ao Secretário de Es- "Até o início de 1998, ain
tade da Saúde, João José Cân- da internávamos pelo SUS,
dido da. Silva, para que seja mas o paciente ficava em uma

incluso no relatório os itens: " ala particular e nós �

Se o pagamento denunciado cobravámos a diferença do
foi feito piara o hospital ou di- paciente, mas isso .não acon-

I

retamente para os médicos e
-

tece mais, nem aquela doação
clínicas particulares". que pedíamos quando alguém

Salete diz que isso pode recebia alta, mas que contri

acontecer: "às vezes ° médi- buía quem quisesse e quem
co não quer atender pelo SUS podia, não estamos solicitan

e acaba cobrando diretamen- do mais", justifica Salete.

ILEGAL
Paciente diz que pagou

\

Percentual dos usuários do SUS que
declararam ter pago pelo atendimento:

.
\

'

D Hospital Santa Cruz: falta de recursos e de AIHS
I

Caçador: 17,39%
Balneário Camboriú: 16,92%
Joaçaba: 16,68%
Itá: 16,67%

..

Curitibanos: 15,01%
Tubarão: 14,29%
Canoinhas: 11,32%
Blumenau: 10,75%
São Bento do Sul: 10,01%
Guaramirim: 9,09%
Joinville: 8,5%
Concórdia: 7,41%
Jaraguá do Sul: 7,03%
Pomerode: 6,9%
Rio do Sul: 5,98%
Meleiro: 5,66%
Seara: 3,85%
Quilombo:3,85%
Chapecó: 3;76%
Florianópolis: 3,7%
Ibirama: 3,33%
Ituporanga: 3,33%
Itajaí: 1,96%

.

Fraiburgo: 0,98% '

Por região
Oeste: 18,89%
Sul: 18,53%
Serrana: 15,64%
Vale do Itajaí: 13,93%
Norte: 9,72%
GrandeFlorianópolis: 4,52%

Cobrança Indevida pode
dar 8· anos de prisão Por município

São Carlos: 53,33%
Itapiranga: 50,01%
Maravilha: 46,67%
Nova Veneza: 45,83%
São Joaquim: 38,46%
Urussanga: 37,04%
Lages: 32,42% ,

Criciúma: 31,82%
Indaial: 25,93%
Navegantes: 22,22%
Mafra: 21,74%
São José: 21,34%
São Lourenço: 20,01%
Iporã do Oeste: 19,05%
Lauro Müller: 17,78%
S.Am. da Imperatriz: 17,65%

Fontes: Ministério da Saúde e Secretaria de Estado da Saúde

De acordo com a promo
tora SôniaMaria Piardi, coor-

.

denadora de Defesa dos, Di
reitos Humanos, Cidadania e

Fundações doMinistério PÚ

blico, até o final do ano passa
do foi requisitada a abertura de
56 inquéritos policiais à Dele

gacia Geral da Polícia Civil.
,

Outros 118 procedimentos re
passados pela Secretaria Es

tadual e Ministério da Saúde

aguardam uma avaliação.
Segundo ela, a confirma

ção da cobrança enquadra os

l responsáveis no crime de con-

1 cussãotextorsão praticadapor

funcionário público no exercí
cio de suas funções), com pena

prevista de até oito anos de re

clusão. Mesmo que a ilegali
dade seja praticadapor empre
gado de hospital particular, ex
plica, o agente pode ser pro
cessado pelomesmo crime por
estar prestando atendimento
custeado com recursos públi
cos.

A promotora acredita que
o secretário .de Saúde, João
JoséCândido da Silva, tem ra

zão ao apontar a rede

conveniada de hospitais parti
culares como principal foco

árias do SUS a um questioná
rio enviado pelos Correios. O
método, segundo SôniaMaria
Piardi, dámargem a distorções
no ranking da fraude, depen
dendo de quantas pessoas, em
cada estado, se dispuseram a

.

colaborar com a pesquisa.

das fraudes no SUS. Pata a

promotora, o relatório do Mi
nistério da Saúde demonstra a

conscientização da população
catarinense em denunciar a

cobrança ilegal.
O relatório doministério se

baseou nas respostas dos usu-

Wisnievski & Scarduelli

Rua Paula Pereira, :10.28
Fones: (47) 622-3980/4499

Campanha do Agasalho
Inverno Amigo I 2001

Participe!
. .1

Postos de coleta: Prefeit.ura, Escol�s, ·3° BPM, Corpo
de Bombeiro�, Cerreios, Une, Casas Para Todos,
Igreja Matriz, ·INSS, Plano Vida Amiga e Cine Café
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•

ianca eppel
"Nunca jamais lisonjeei quem quer que fosse, nem os meus amigos
menos ainda os que me pudessem servir. Não procurei nunca agra

r aos poderosos, aos distribuidores de empregos efavores, ou a qual
er potência social como o jornalismo onde milito": E por isso não .

e importo com Q que falam de mim, tenho a consciência limpa e

rmo o sono dos justos com missão icumprida. Jamais perdi o sono

lo descarrego da verborragia dos idiotas e acéfalos de plantão, já
rdi o sono, sim, contando os minutos para que, um trabalho fosse
aliza,do a tempo e a contento, com a febre da minha fillia, com a

,udade e a preocupação'que tenho por ter meus pais longe de mim.

as não nego que me irrita ouvir os lamentos dos que se julgam bons

sua essência e q'fie, por essa crença desmedida e inôcua, resolvem
�

zer trocadilhos primários sempre que podem ter um microfone a
J

ão e uma platéia persuadida a ouvir por mera obrigação. Diz
I rumml!.,nd" Lutar com palavras, parece, sem fruto. Entretanto luto... "

ANTÍTESE BENE NO PFL
Engraçado, sempre que

uço que as pessoas que dis

tem os problemasmunici
ais, contestam, discordam, '

ão pessoas que não gostam
eCanoinhas',me dá uma li
eira gastura. Háque se pro-

'

urar a verdade dessa pos
ra "uterina" dos pouco
onvictos de suas'ações, dos'
ue não têm argumentos
aradefender seus interesses.
xatamente o contrário é a

erdade. Quem gosta de.

anoinhas têm que discutir

,iro, tem que discordar sim,
esmo porquê nem sempre

que ê bom para o "Rei" é
om para o povo, aliás qua-
e nunca, quando o "rei" é

gocêntrico e vaidoso.

Reunião na semana passada entre o vereador Bene, o
seu pai Therézio e o pessoal doPFL Tá: quase tudo acerta
do: Bene, antes ferrenho crítico da administraçãomunicipal,
passa a integrar o PFL, deixando oPMDB namaior amargu
ra.Bene era tido peloPMDB como um dos prováveis nomes
aprefeito nas próximas eleições.

ESPAÇO
Pessoal do PMDB não deixa pormenos e espalha: "ele

vai sentir a falta de espaço dentro do reduto ónde não conta

quem tem voto e sim quem temdinheiro" :Será que noPMDB'
é tão diferente assim?

OUT
\ Comentam pelos bastidores que pela vontade do empre
sário Rafael Mirando da Silva quem deveria ficar fora da
Executiva do PFL, era Roseli Ruthes. Rafael acha que ela
está centralizandomuito poder e por isso não deveria ser a
teso�eira do PFL. Amigo, amigo ....

QUASE DUT'
Aliás, o empresárioRafael tambémnão con

cordava com o nome de EgonLeithold como
presidente da sigla. o empresáriojustificou para
algunsmembros do PFL que o partido "preci
sa de gente que tenha penetração no poder"
para tratar em nome da agremiação. Penetra
ção no poder, ora, ora.... ; Mas, a outra turma
(parece coisa do STF) do PFL gosta do nome
deEgon, e diz que tendo ele como presidente o
partido terá uma "aparência"mais popular.

AMONTOADO
E á secretaria dePlanejamento eOrçamen

.

to daprefeitura estámais lotada queMaracanã
, em dia de Flamengo e Vasco. Os próprios de
zenas de "diretores" brincam. que estão sentan

do um no colo do outro pela falta de espaço e

de cadeira. Bem, ficou lá toda a turma de antes
e mais.80% da secretaria de Obras, que foi
transferida. Na Saúde, dizem que o quadro é

idêntico e tende a piorar: um secretário quer
levar a filha de volta para o cargo de chefe de

setor, mas reclama que o novo secretário da

Saúde não lhe dá ouvidos. E o povo que pa

gue.

PROBLEMAS\ À VISTA
O prefeito Orlando Krautler pode vir a ter

problemas com a justiçamais uma vez. Tudo
. por causa daquela obra feita na rodovia
Weridelim Metzger, que liga Canoinhas a

Marcílio Dias, dias antes das eleições. Foram <,

gastos R$ 140mil para pagar um empreiteira
que faria o recapeamento. Só que a própria
Assessoria de Imprensa da administraçãomu
nicipal enviou fotos para os jornais dasmáqui
nas da prefeitura fazendo o trabalho. A obra,
claro, não durou muito e a rodovia continua .

parecendo um queijo suíço. Tem gente queren-
do saber como tudo isso aconteceu e investi

gação a caminho.Com a palavra aprefeitura.
,

!

CULTURA DE

ALMANAQUE
Prefeito Orlando Krautler anda dei

xando platéias boquiabertas diante de
suas deixas, Se continuar assim, o se

nadorCasildoMaldaner deixa de ocu

par primeiro lugar em besteirol com
suas "casildices". Na reunião daCDL,
prefeito resolveumaisumavez se quei
xar da imprensa e dê-lhe: disse que no

.

NE do Brasil, pessoinha é.um vocativo

carinhoso,mas queno sul "peçoinhas"
I
são pessoas que são venenosas. Pri

meiro,não hánenhum registro que no
NE brasileiro, "pessoinha" seja cari
nhoso. Segundo: essa tal "peçoinha"
descrita pela "verbalidade alcaidiana",

, não existe no dicionário. Seria o nas
cimento deumMagri tupiniquim? To

mara que não, só faltá agora usar car
ró oficial para transportar cachorro que
é gente. Bem, prá transportar filho prá
escola, prá academia de karatê, pro
curso de inglês, já foi. Vai com calma

prefeito, OdoricoParaguassujá saiu
doar!

'ATUANTE
Quando foi necessário criti

quei, mas também se faz preciso
, elogiar quando as coisas funcio
nam. FalodaAssociaçãoComer
cial e Industrial deCanoinhas, que
sob o comando do empresário
Rafael Mirando da Silva, tem se

mostrado atuante, participando
de todas as ações locais, regio
nais e estaduais para o desenvol
vii:nento de Canoinhas e região.
É assim que se faz progresso.

.'i

Lembrança do Apostolado Feminino na'década de 50

,Foto Iracema Feda/to
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MISSÕES EM IRINEÓPOLIS

•
Especial para a coluna, os oitomissionários: a partirda esquerda, Pe. Presentino Rovani,
Eliane Silverio (leiga), Pe. David Reis Magalhães, Alcir Olbermann (leigo); LucíSokoWicz

(leiga), Pe. Claudino Líse, Pe. João da Silva Hodek, e Inês Barbosa (leiga).

Durante 30 dias, oito
missionários Saletinos
do Santuário de Nossa
Senhora da Salete, da
cidade gaúcha de
Marcelino Ramos, convi
veram com as popula
ções das trinta comuni
dades do município de

Irineópolis, durante as

Missões 2001. O encer

ramento foi domingo
passado, 20 de maio, no
Ginásio de Esportes,
com uma magnífica cele
bração que reuniu mais
de dois mil fiéis do inte
rior e da sededo municí
pio. A equipe de rnissio
nários Saletinos, que es-

;-.�

teve no município, con
quistou a população de

Irineópolis pela simplici
dade, carinho e amor

que disciminaram pela
\ comunidade de' fé em

Cristo e em Nossa Se
nhora da Salete, padro
eira dos agricultores e

. apicultores.

Padres.. e leigos da equipe demissionários, paramentadospara a celebração finaldasMis
sões. A esquerda, Pe. ValcirBarancello, Pároco de Irineópolis.

Fiéis da Paróquia SenhorBom Jesus, superlotaram oGinásio de Esportes.

'Katin Michaovski, 15 anos, filha do casal Eni e Donelson
'

Michaovski (presidente da Comissão da Paróquia), - foi
eleita Rainha dasMissões, pelaspessoas que compraram
seus votos, contribuindo com R$ 1.532.26 do total de R$
5.306,00arrecadados.

Nove candidatas con

correram aotítulo de Ra
inha das Missões 2001
no município de

lrineópolis, As três clas
sificadas com número
maior de' votos vendi
dos, toram: Gláucia
Daina Satsala

(Sto.Antônio - Pedra
Branca e Tancredo Ne-

,
ves) 2' Princesa, com
R$ 608,00; Elizângela
Alabura (Bom Retiro -

Sãó Pascoai - Colônia
Litikoski e Rio Preto), l'
Princesa, com R$
700,00; e Karin
Michaovski (Matriz e

Bairros São Francisco e

Jardim Brand), Rainha
das Missões 2001, Com
uma arrecadação sur

preendente de R$
1.532,26. À direita, a

Rainha das Missões de

1998, Josiane Soares
Stal, do Km 1.

Canoinhas, 25 de maio de 2091'

JOSÉ TADEU PRESIDE CDL

A Câmara de Dirigentes
Lojistas de União da Vi-

"

tória-PR, empossou sua
nova diretoria para o

biênio 2001-2003, em

noite de gala no Clube

Apolo. sexta-feira, 18 de
maio. Com a fidalguia e

o cavalheirismo de sem

pre, a diretoria da CDL

de União da Vitória, deu
um show na arte de valo
rizar seus associados e

de bem receber seus

amigos e convidados.

Presença dos prefeitos
Hussein Bakri e Eliseu

Mibach, de União da Vi
tória e Porto União, res
pectivamente, vereado-

res das duas cidades
convidados espeCiaise
Na ocasião o IOjist�
Arnaldo WengerkeWiec�
foi homenageado pelo�
seus 40 anos de COL, e
'o associado que Partici.
pou �e todas as diretori.
as, desde a fundação da
entidade.

o lojista JO,sé TadeuNaiser (centro), eleitoporaclamação, assumiu a presidência da CDL
durante o jantar festivo, para ummandato de dois anos. À esquerda, Nelson Paulo Cunha
Castro Jr., presidente da Federação dos Dirigentes do Comércio Lojista do Paraná, e à
direita, o entãopresidenteRuiWoehl, qUe transmitiu o cargo ao colega José Tadeu Naiser.

Destaque para os diretores empossados, à partir da esquerda, Nilton Hobi (Diretor de

Patrimônio);HilárioArturScháefer, vice-presidente; Célia Brodin Lenci (Diretora-Secretá·
ria); Francisco Borges de Lima (Diretor-Tesoureiro); Antônio Moreira (Diretor de SPCj, e

AryPassos, DiretordeRelações Públicas (ausente).
.

. -- .

Prestigiaram aposse de José Tadeu, os lojistas LuizAlberto Lell, gerente daHerbert Woeh/,
,

do Bairro São Cristóvão (União da Vitória; Rogério Fleith, gerente da Herbert Woehl, de

Irineópolis, e ToniRosinski, diretor da Toni Cerealista, de Irineópolis.

Em bonita e concorrida soo

lenidade, sexta-feira, 18 de

maio, rio Quartel da t' Com'
,

panhia PM, em Porto União,
.: 03' Sgto. GilmarBembem
(foto), recebeu as divisas de
sua promoção ao posto de
t' Sargento PM. Gilmar é
Comandante do Destaca·
menta da PoliciaMilitar, em
Irineópqlis. '

Pc:a....c. P�r�irc:a,
6:z.:z.-3:z..s�
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Cynthia Bastos Kammradt

A líndínha Laura Beatriz Mussi Dreveck recebe muitos amiguinhos neste
Sábado, dia 26, para comemorar seus 3 anos. Festa idealizada por Sandro e

Maureen,simpáticos pais de Laura. Parabéns, parabéns!

\ Será hoje na Sociedade Beneficente Operária, às .

13h30min, a festa em que será eleita aRainha da
Terceira Idade de Canoinhas. A promoção é da

Secretaria de Desenvolvimento Social e da Família.
Tarde imperdível.

Na sexta-feira que passou, aCDLde Canoinhas

empossou nova diretoria. Reuniãoprestigiada na
AABB, marcou o calendário das solenidades ,

:ci1l1portantesreúmprimentos para 'o presidente
emp0ssado Oscar Liebl.

AAssociação VenetaLa\

Bella, no domingo, dia
20, às11 horas,

.

comemorou o

lançamento dapedra
fundamental de sua sede
entre as ruas Joaquim de
PaulaVieira e Frei

.,' M�J)anJJro Kamps. Sem '

._�.j.. 0/;"" ;;;'�.' -'
.

.� »c-
-

.

-"fativldá"'écom âlegriá'que - «c�t�:'i
noticiamos esta conquista.
LaBella Italia tem o

intuito demanter s�mpre
presentes a cultura, as
tradições, hábitos e

. costumes do povo·
italiano.

Amanda Catarina Borba festejou niver dia 19 de
maio na Doces e Fricotes, reunindo amigos e

.

familiares. Vanessa Conceição e Lauro Borba

Junior curtiram a alegria da filha. Parabéns!

Hoje, às 19h30min, no
'. ginásio de esportes da
AABB, grandioso bingo
daAssociação da
Terceira Idade de
Canoinhas. Ótimos

li; prêmios animarão a

no�te organizada pela
dinâmica diretoria da
Associaçã�.
Compareçam.

'

Lincoln e Carmen
Simas,Wagner e Nelci
Pelagio, Stellamaris e

César Sala, Márcia e

Guido Fuck, Paulo e

RegiJ,la Seleme, _

presenças sempre
elegantes pontificaram

, na noite do sábado na

Challell 311.

Anotamos:'

•

Gente bonita, presenças .

obrigatórias, Angélika
Rodrigues, bataBudant,
Méri Dalçóquio, Jeani
Sphair, Vanessa
Conceição, Siomara e
Elaine Pereira, Bárbara
Selbmann, Nanda e
Priscilla Kammradt,
anotadas na promoção de

..'0 Boticário.

Empresário Amadeu
Peron destacado lojista
de Canoinhas,
envolvídissimo em seu

novo empreendimento.
Sua galeria entre as ruas

Major Vieira e Paula

Vieira despertando grande
expectativa na cidade.
Parabéns!

Sucesso absoluto a

promoção da Chane1l311
e
" OBoticário", na noite

.

de Sábado, dia 19. As
bonitasCezzane

.

Wiliczinski, ChicaTreml,
IacíGuimarães, Soraia
Togami Seleme, Silmara
RoedereLia

apresentaram numdesfile

glamouroso anova
�

(

fragrânciaFloratta in ';

Gold.
Gente linda e animada
circulou nabadalada festa.

Nesta semana iniciando
atividadesa escola de

)

idiomasWizard. Método
moderno e atual, é um
dos mais conceituados
no ensino de inglês,
francês, italiano, alemão
e espanhoL Muito bom.

AntenadaBataBudant:

chegando de viagem com

os recentes lançamentos
de bijoux e roupas
descoladas. Vale a pena
conferir.

.

Inverno chegando e as

botas invadindo a cidade.
Realmente é a estação
chique, que faz as

pessoas se produzirem
mais. Muito bom!

Na Doces e Fricotes, o feliz encontro das amigas Renate Riede,
Iolanda Pecharka,Dirce Andrade,Maria Eugênia Ferreira, Leny
Carvalho e Arlete Voigt

Márcia, Sueli, Rosangela,Marilena e Lélia, 'bonitas mamães na
tarde festiva

Viviane, Alice, Seleni e Isabela na alegre homenagem da escola .

-, . Tempo Feliz

As mães Dóris, Marlene, Regina e Soraia marcaram presença

Clic para a coluna: professores da escola tempo feliz no dia do
lanche oferecido às mães, naAABB.

O casal Ana Helena Procopiak e AntonioWeinfurter reuniu familiares em
. almoço de confraternização na sede da Arep, no domingo, dia 20 de maio.

- Encontro alegre com presenças de parentes oriundos de Florianópolis, Curitiba
e Joinville, em que se brindou os aniversariantes do mês de maio e as Bodas de
Ouro do querido casal Benito e HaideiBastos .. A festa foi linda e emocionante.

_

AnaHelena e Tonico destacaram-se como perfeitos anfitriões. Parabéns!
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ECONOMIA

Canoinhas, 25 de maio de 2001

, ,

30 empresas de eanoinhas vão
'o '

. I
.

,

participar do Guia Turístico de se .

fr .

.
'.

, •

CANOINHAS - Na noi
te de sexta-feira, dia 18, o

gestor do programa de Turis

mo do Sebrae, Roberto

Menezes, explicou o projeto
"Roteiros Turísticos Integra
dos de SC'i para empresários
e lojistas de Canoinhas e re

gião no salão nobre/daUniver
sidade do Contestado emc
Canoinhas. Os participantes
puderam conhecer a

.

metodologia do programa que
pretende promover todo o es

tado no mercado turístico na

cional e Mercosul.
De acordo com Menezes

para participar do Guia, os

empresários deverão se ins-

crever até o dia 31 de maio,
anexando à ficha de inscrição
3 fotografias do seu estabele
cimento ou empresa. A única'

exigência para a participação
é a inscrição no curso" Qua
lidade no Serviço Turístico."
que será ministrado pelo
Sebrae em Canoinhas, com

.

carga horária de 40 horas.
De acordo com Nivaldo

Brey Júnior, da Associação
Comercial e Industrial de
Canoinhas (Acic)

o

o "roteiro
turístico" será distribuído em

10 mil agências de viagens .

A expectativa é de que 30

empresas de Canoinhas se ins
crevam.

. D Menezes expõe sobre a importância do roteiro integrado para se .

Pós iniciou
no dia 18

CANOINHAS - Teve
inicio a pós-graduação
em Contabilidade
Gerencial e Administração
Financeira, oferecida pela
UnC-Canoinhas,' através
dà Coordenação de

Pequisa e pÓS-GradUaçãolA aula inaugural foi
proferida, pelo professor
Arnaldo Rosa Andrade,
doutorando da Fundação

.

Universidade de

Blumenau (Furb).

Professora da Une representa .se e é
. .

premiada em mostra de tecnoloqía
o trabalho da professora Joice S. Mota concorreu com outros de todo o Brasil e até do exterior

D Professora Joíce.e participante da mostra

CANOINHAS - A pro-'
,
fessora Joice Seleme Mota, da
Universidade do Contestado

(UnC) Canoinhas/Porto União,
foi premiada pela Mostra "Ta-

.

lento Científico", da Gis Brasil
2001 - 7° Show de Geotec

nologias, que aconteceu emPi

nhais - PR, de 14 a 18 de maio.
A mostra reuniu 42 trabalhos
de todo oBrasil e do exterior. O
trabalho da professora do cur

so de Bacharelado em

Informática da UnC, "Esten
dendo Quadrees para Suporte
ao Armazenamento e Recupe
ração de Dados Espaço-Tem
porais" foi o segundo colocado,

.

representando SC namostra. A

terceira colocação ficou para o

,.

RS e a primeira para aUniver-
sidade de Indiana - EUA.

A professora Joice', que
também

é

coordenadora do
curso na extensão de Porto

União, se diz muito satisfeita .

com o resultado, afinal" repre
sentou o estado de SC emmos-

.

tra nacional e internacional". A

professora recebeu a

premiação da presidente da
Sociedade Brasileira dePesqúi
saCientífica, Glaci Therezinha
Zancan.

A proposta do Prêmio "Gis
Brasil de Incentivo- daPesqui-

I

sa para a Prática" é incentivar
, a produçãocientífico/acadêmi
ca com foco na pesquisa de
cunho prãtico.

Rua Major Vieira,. 423
Tel. (47) 622-2528

.cadêmícos promovem
,

I Semana de Direito
Cientifíca de SC, Celit
Cordioli fala sobre
"Processualística d
Criminalística" .

'

Em 30 de maio, o profs
sor da Univali - Itajaí, Pauli
Cruz palestra sobre "�

Efetividade da Constituiçs
de 1988". No dia 31, o pr
motor de justiça da comar

de Itaiópolis, Pedro Robert

Decomain, discorre sob
"Crimes Contra aOrdem T'
butária" e no dia 1 de junh
o deputado federal E

Voltolini fala sobre a Lei

Responsabilidade Fiscal.
A expectativa é de q

180 acadêmicos e profissi
nais se inscrevam. A inseri
ção custa R$ 20,00.

âALANCETE ·PATRIMONIAl
DOCUMENTO N° 2
EM 3tl.04�2Q01

PASSIVO
C1RCUlANTEE EXIGíVEL ALONGO PRAZO

ot:;pósrros
Oepósfta à \lista

Def:)Ósitç, à Prazo ". .
o

RELAÇAO INTERDEPENDENCIA
C�ssionárjos SerViçds ,PÚblIcas. .'

.

, OfaRIGA.ÇÕES'POR. EMPRÉSTIMOH E REPASSE'

Obrigações por Em,i'réstimos e Repasse
OorRAS OB;RIGAQÔES
Piscais e Prevídêficiárlas
Fates

.

:ll)l·v�rs0s _

Proâgro·� Recolher
PATRtMôNIO LlQUIDO
C�pital Social
Reserva legal
CONTAS DÉ RESULTADO
Receitas Operacionais
(D$spesaS '()peréilcionais)

CANOINHAS - O Cen
tro Acadêmico de Direito
"Erasto de Maio" promove a

1 a Semana Temática de Direi
to, de 28 demaio a 1 de junho,'
das 19h15rnin às 22h30rnin, no
auditório da UnC, campus
Canoinhas. O seminário é
destinado a acadêmicos e pro
fissionais do direito. As inseri- '

ções
.

poderão ser feitas até

hoje, sexta-feira, junto ao cen- .

tro acadêmico.
No dia 28, palestra a pro

motora de' Justiça da
Comarca de São Bento do Sul
Leda Maria Hermann sobre
"Rotas Alternativas para Re

solução de Conflitos". No dia
29, o diretor do departamen
to de Polícia Técnico-

/

TOTAL DO ATIVO

Rick0049
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25.452,

. 25�4e2!
5ni509,
.424.,048,
424.048,
151.461,
'273.940,
(122A7,9,.)

12.011�992.

INSTITUiÇÃO.: COPP,; DE CRÉDITO. RURAL 00 VALE DO eAN01NHAS 8100GB/se-

'CREDICANOINHÁ8 "

.

.'.

CARTAPAT'ENTE: e19 esc: 18,834.97?JOOQ1-0;r

TOTAL DO PASSIVO

,F:RANClSCO GRESELLE
,. Pre-sidente-

SAIJLO JACOB Pt\TRUNÍ
"G:erente�

•

1 0.174,050,
4,640.633,

. 10749,949,
2.890,684,.
n.307,·
77,307,

5.19'1.866,
5.191.866,
.264.244,
18.824,
2.269,

226,223,
t6,928,

1.781 ,569,
1.385.6411
.395.'948,
5EL3$ô,

666,"386,
(610'.033,) .

12.011.992,

BALANÇETE PATRIMONIAL
.

DOCUMENTO N° 2.
.

EM 30.04,,2001

. ATIVO'
,

CIRCULANTE EREAUZÁVELA LONGO PRAZO

DísponibitidaG{es .'
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural - proagro -áReçeber

. .
.'

APliCAÇÕES INTERF'NANC'EIRAS DE UQUIDEZ
Aplicações Interfrnanceiras de l}quidez
TíTULOS E VALORES MOBILlARIOS
Títulos e Valores Mt;>biHários
OPERAÇÕES DE CRÉDITO

.

Empréstimas e Títuíos Desconfadàs
Financiamentos Rurai$" e Agroindusti'lai.s,
(-) Provisâ0 p�raOperações em Ct.D
OUTROS CREOITOS .

.

.

Diversos
Créditos Especificas ..

OUTROS VAlORES!3 BENS
• 1 ' I

Outros Valores e Bens
PERMANENTE

.

INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBlLlZADO DE USO
Outras tmobííizações de Uso

(Depredação Acumulada)

WILSON ARRAB.AR

,-Secretário-

MAR€IA MARIA KOH.LER DE UMA
-Contadera-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ORGANIZAÇAO

Eleição para LEC no dia 8 de junho
,

(
, Bianca Ne el

CANOINHAS - o pre

sidente interventor Juventino

Santos Sobrinho convocou

inscrições para as eleições
da nova diretoria da Liga

.

Esportiva Canoinhense

(LEC), para. o tri�n�o de 2001
'a 2004. As ínscnções podem
ser feitas de 28 de maio a 07

de jtmho, na nova sede da

LEC, na ruaJ de Maio, 123,

sala 3, em frente à Câmara

de Canoinhas. A eleição
acontece em 8 de junho.

, Juventino Santos Sobri

nho ocupa a presidência da

LEC desde o dia 18 de abril,

quando foi nomeado pelo pre
sidente da Federação

Catarinense de Futebol, Del
fim Pádua Peixotó Filho.
Juventino ocupou o lugar de
Luiz. Leite, que assumiu o

cargo em 1997, mas teve em

sua gestão inúmeros proble
mas. Envolvido em denúnci
as de irregularidade, Luiz
Leite mudou a sede da LEC

para os fundos de seu bar, no
bairro Campo da Água Ver
de e deixou de prestar con
tas de sua .gestão à Federa

-ção.
Leite se manteve COUlO

presidente da Liga, mesmo
tendo dissolvido toda a dire
toria. Em março, último pra- -

zo para convocar eleições

para nova diretoria, se man
teve quieto. Até que emabril
a Federação resolveu inter
vir na situação.

O interventor trabalhou na
'

LEC durante 15 anos, ante

cedendo a administração de

Leite, agora tenta reabilitar
a Liga. Está buscando rea

ver os bens da instituição e

já deu como "desapareci
dos" um aparelho de telefo
ne e uma máquina de escre

ver, além de um carimbo .

Ainda espera que o ex-pre
sidente da LEC devolva um

<.

aparelho de fax, os blocos de
recibos e faça a prestação de
contas .

A principal meta de "seu

Juventino" é , antes mesmo

das eleições, buscar regula
rizar a situação dos times.

Antes de Luiz Leite assumir,
a LEC chegou a conceder
alvarás de funcionamento

para 80 times. "Hoje não tem

nenhum, todos estão em si

tuação irregular", afirma.
Juventino Santos Sobrinho

diz que iodos os times serão

chamados para regularizar a
situação e que os que não so

licitarem o alvará não pode
rão, por exemplo ter campos
em funcionamento, nem ex

plorar bares durante as com

petições.

. CAC treina para Taça Planalto
Time joga contra Araucária neste sábado' no Ditão

CANOINHAS - A equipe do Canoinhas Atlético Clube começou os treinamentos naúltima quarta-feira, com o treinador Carlos
Alberto. O objetivo é uma boa atuação contra o Araúcária Futebol Clube, no dia 26, no estádio Ditão. Jogam o CAC veteranos e o

oficial contra as respectivas equipes do Araucária, tricampeão da Taça Paraná de amadores. O jogo (Masters) terá início às 14 horas.
A entrada é gratuíta e a promoção é da Fundação Municipal de Esportes

Início foi adiado '.

CANOINHAS - A data prevista para o início da Taça Planalto 2001 foi adiada. O início,
que estavamarcado para o dia 3 de junho passou para o dia 10, conforme entendimentos com as

equipes participantes. Confira a tabela do campeonato:

clis

-Ud
alu
pr

o Juventino: retorno para por ordem na casa

Angelical Shop.
Revendedora exclusiva

Angel
Instalada em Canoinhas há 6 anos
Vende seu estoque e instalações.
Interessados entrar em contato na

Angelic'al Shop.
Rua Francisco de Paula Pereira, 576.
Fone: (4'7) 622-3 15

a P
aros.ue
Isa,l_l1

Fundada em 03.09.1950 - Reconhecida de Utilidade Pública pelo
Governo domunicípio, pela-lei n° 520
14.12.60-CGCMF82. 773. 797/0001-24
FILIADA A .FEDERAÇÃO CATARINENSE DE FUTEBOL
RUA 3 DE MAIO N° 123, SALA 3 - CEP 89460-000
Canoinhas - Santa Catarina - TELEFONE 9105-28'32.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
/

� �
'"

A LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE,. ATRAVES DE SEU PRESIDENTE
INTERVENTOR JUVENTINO SANTOS SOBRINHO', NO USO DE SUAS OBRIGA

ÇÕES, DECLA� A QUEM POSSA INTERESSAR QUE ESTÃO SENDO ACEITAS
AS INSCRIÇÕES DAS CHAPASS QUE DESEJAREM CONCORRER À PRESIDÊN
CIA DA LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE PARA O TRIÊNIO 2001/2004.

'

AS INSCRIÇÕES PODEM SER FEITAS DOS DIAS 28 DE MAIO A 07 DE JUNHO
.

DO CORRENTE-ANO, NA SEDE DA LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE, SITO À
RUA 3 DE MAIO N° Ú3, SALA 3 EM FRENTE A CÂMARA MUNICIPAL DE

I

CANOINHAS.
O PRAZO PARA ACEITAÇÃO DAS CHAPAS ENCERRA-SE EXATAMENTE ÀS

17 HORAS DO DIA 7 DE JUNHO DE 2001. -

A ELEIÇÃO OCORRERÁ ÀS 19 HORAS DO DIA 08 DE WNHO DE 2001, NA
SEDE DA LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE, COM O TÉRMINO DA VOTAÇÃO

'

PARA ÀS 20 HORAS.
,

APÓS A VOTAÇÃO SERÁ FEITA A ESCRUTINAÇÃO E CONTAGEM DOS VO
TOS.,

SOMENTE PODERÃO VOTAR OS CLUBES ESTATUTÁRIOS FILIADOS À LIGA
E COM SUA OBRIGAÇÕES PARA COM A MESMA EM DIA.

DIVULGO E TORNO PÚBLICO,

JUVENTINHO SANTOS SOBRINHO
PRESIDENTE INTERVENTOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crianças realizam
blitz contra fumo
A iniciativa é do 30 Batalhão da Polícia

Militar através do Proerd
CANOINHAS - No dia

31 de maio, estudantes das

Quarta séries do ensino fun

damental das escolas de

Canoinhas , participantes do

Programa de Resistência e

Combate às Drogas e à Vio

lência (Proerd), realizarão
blitz de conscientização sobre

os males do Cigarro. A ação,
que acontece das 8 às 11

horas" nas' ruas Cel

Albuquerque e Paula Perei

ra, no centro da cidade, niar-'

ca o Dia Internacional de
Combate ao Fumo.

A blitz será meramente

educativa, segundo o sargen
to instrutor do Proerd Luiz
Pereira e será feita com o

apoio da prefeitura eUnimed.
As crianças serão orientadas

, quanto ao procedimento de

abordagem e segurança, se

aproximarão dosveículos pa
rados na blitz e informarão a

respeito da campanha, entre
gando um adesivo c�m a fra-

se "Drogá, tô fora" e um pan
fleto informativo, sugerindo
um troca eventual de cartei
ras de cigarros.

Os carros serão parados
por policiaismilitares do poli
ciamento ostensivo a pé. Se
rão abordados cinco veículos '

de cada vez. O Proerd foi im

plantado no ano passado nas

escolas das redes públicas
municipais e estaduais de

Canoinhas e é conduzido pela
PolíciaMilitar.

I
D Proerd atua com crianças na faixa etária de 9 a 12 anos

,

I

" Portaria 112/2Q01, de 16 de maio de 2001

Dispõe sobre a convocação da I Conferência Municipal de
-Assistência Social e dá outras providências

Pedro Ty�;zka, prefeito-municipal de bela Vista do Toldo, Estado de SC, juntamente com o

Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS, no uso de suas atribuições legais e

considerando a necessidade de dar cumprimento ao disposto no migo 2°, Inciso XII, da lei
Municipal 0152 de 23 de dezembro de 1999; com o apoio da secretariaMunicipal de Saúde e

Bem estar social resolvem:
Art. 1 ° - Convocar a I ConferênciaMunicipal de Assistência Social.com. a finalidade de

avaliar a situação de Assistência Social e propor diretrizes para o aperfeiçoamento do siste-
ma segundo preceitos da lei Orgânica da Assistência Social n." 8.742 de 07 de dezembro de
1993 -LOAS.

Art. 2° - A Conferência Municipal de Assistência Social realizar-se-a em Bela Vista do

'Ioldo no dia 20 de junho de 2001.
.

Art. 3° - O evento terá como- tema geral "O controle Social na Gestão Municipal da
Assistência social".

Art. 4° - Os conselheiros serão delegados natos e as inscrições para delegados represen
tantes das entidades serárealizada até o dia 15 de junho sabendo que será respeitada a

paridade prevista na LOAS para as etapas Regional, Estadual e Nacional.
,

Art. 5° - Para a organização do evento foram criadas as comissões de trabalho:

li
I'

o SUBCOMISSÃO RELATORIA:

Ivani Koch
Sandra Rank
Leonira Santina Pontarolo ,

o SUBCOMISSÃO SECRETÁRIA: (Recepção)
Ana LuizaBurgadt Liller
Eugênia Mielke Pereira de Lima,
Márcia de OliveiraMielke
Maria Alves da Silveira

o APOIO LOGÍSTICO:
Adilson lachitzki
Simone Lessak

EliasKrull
MariaAparecida Poloniski

o SUBCOMISSÃO DIVULGAÇÃO:
Francis Mara Schiessl
Luiz Cézar Vailate
Carla Roberta Ludka
Márcia de Oliveira Mielke
Maristela Dias Mielke

o ORGANIZAÇÃO
Carla Roberta Ludka '

'

Silvana do Carmo Dambroski
Ivani Koch
Leonira SantinaPontarolo
Simone Lessak
Marcela Adriana Czerniack

Art. 6° - O Conselho Municipal de Assistência Social- CMAS e a Secretaria Municipal
de Saúde ficam encarregados de tomar providências necessárias para o cumprimento desta

Portaria.
'

Art. 7° - Esta portaria entra em vigor na data de sua-publicação, ficando revogadas quais
quer disposições em contrário.

Bela Vista do Toldo (SC), 16 de maio de 2001.

PEDRO TYSZKÁ
PrefeitoMunicipal

CARLA ROBERTA LUDKA
Secretária Municipal de Saúde e Bem Estar Social

PARECER DO CONSELHO DE CURADORES

,

Examinamos as DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS da

FUNDAÇAO UNIVERSIDADE DO CONTESTADO - UnC - Campus Universitário
de Canoinhas, levantadas em 31 de dezembro de 1.998, 1.999 e 2.000, o Balanço
Patrimonial, a Demonstração do Superávit do Exercício, a Demonstração das

Origens e Aplicações de Recursos e a Demonstração das Mutações do Patrimônio
Social, elaboradas sob a responsabilidade de sua administração e de acordo
com alterações propostas pela entidade "Selecta Auditores Associados S/C".

Foram apresentados para análise os documentos de
receitas e despesas, as conciliações das contas, bem como Registro Diário e

R��.
'

Em nossa opinião, as demonstrações financeiras e

contábeis representam adequadamente, em todos 0$ aspectos relevantes, a

posição patrimonial e financeira da Fundação Universidade do Contestado -

UnC - Campus Universitário de Canoinhas, estando claras e evidenciadas
as origens e aplicações de seus- recursos, correspondentes ao exercícios 1.998,
1.999 e 2000, e de acordo com os princípios legais e fundamentais de
contabilidade.

\ Canoinhas, 31 de março de 2.001.

Elizete Langer do Nascimen�o
Contador - CRC/SC, 14673/0-9

Orlando Krautler
Presidente

Conselheiros: Frederico Valdir Ecker, Eliseu Mibach, 'Gilmar L. 'Mazurkievicz,
João Mário Groscopp, Humberto Camilo Miers e Agenor Cristófoli.

,

PARECERDOS AUDITORES INDEPENDENTES
Aos Diretores da

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO CONTESTADO - Campus Universitário de
Canoinhas

'

1. Examinamos o Balanço Patrimonial da FUNDAÇÃO UNIVERSID�DE 00
CONTESTADO - Campus Universitário de Canolnhas, levantado em 31 de
dezembro de 2.000, e as respectivas demonstrações do resultado, das mutações
do patrimônio líquido e das origens e aplicações de recursos, correspondentes
ao exercício findo naquela data, elaborados sob a responsabilidade de sua

administração. Nossa responsabilidade é a de expressar uma opinião sobre essas

demonstraçÕes contábeis.
2. Nossos exames foram conduzldos de acordo com as normas de auditoria e

compreenderam : (a) o planejamento dos trabalhos, considerando a relevância
- dos saldos, o volume das transações e os sistemas .contábil e controles interrios
da entidade; (b) a constatação, com base em testes; das evidências e dos registros
que suportam os valores e as informações contábeis divulgados; (c) a avaliação,
das práticas e das estimativas contábeis mais representativas adotadas pela

,

administração da entidade, bem' como da apresentação das demonstrações
contábeis tomadas em conjunto..
3. Em nossa opinião, as demonstrações contábeis referidas no primeiro parágrafo,
representam àdequadamente, em todos QS aspectos relevantes, a posição
patrimonial e financeira da FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO CONTESTADO -

Campus Universitário de Canoinhas, em 31 de dezembro de 2.000, o resultado
de suas operações, as mutações de seu patrimônio líquido e as origens e

aplicações de seus recursos, referentes ao exercício findo naquela data, de acordo
com as práticas contábeis emanadas da legislação societária.
4. As demonstrações contábeis referentes ao exercício findo em 31 de dezembro
de 1.999, foram por nós examinadas, conforme parecer emitido em 17/04/2001,
'Contendo resalva quanto-à não atualização de débitos previdenciários.

Joinville, 20 de abril de 2.001.

SELECTA AUDITORES ASSOCIADOS S/C Natólio de Souza
CRC-SC No. 001187/0-7 Contador - CRC-SC no. 008359/0-8

BALANÇO PATRIMONIAL

2000 1999

ATIVO' 4.107.213,19 2.891.444,26
Circulante 851.585,20 776.169,65

'

Disponível 159.924,11 167.715,54
Créditos a Receber 630.402,16 517.951,51
Outros Créditos 61.258,93 90.502,60
Realizável a Longo Prazo 249.375,93 153.304,51
Créditos a Receber 249.375,93 153.304,51
Permanente 3.006.252,06 1.961.970,10
Investimentos 1.196,86 1.1,96,86
Imobilizado 3.762.474,77 2.513.979,81
( - ) Depreciação Acumulada (757.419,57) (553.206,57)
PASSIVO 4.107.213,19 2.891.444,26
Circulante 1.297.904,37 984.048,50
,Instituições Financeiras 223.123,37 239.729,11
Fornecedores 321.050,85 195.843,31
Obrigações Socíaís e Fiscais 667.197,79 505.067,68
Outras Obrigações 86 ..532,36 43.408,40
Exigível á Longo Prazo 2.718.974,19 1.028.922,22
Parcelamentos de Encargos Sociais 2.716.224,19 1.028.922,22
Outras Obrigações 2.750,,00
Patrimônio Líquido 90.334,63 878.473,54
Patrimônio Social (574.293,59) (19.048,37) .

II Reservas 567.695,40 695.003,52

Superávit do Exercício 96.932,82 ,202.518,39

DEMONSTRAÇÃO DO SUPERÁVIT DO EXERCíCIO

2000 1999
,

RECEITA OPERACIONAL BRUTA

(-) Filantropia
RECEITA OPERACIONAL LíQUIDA
Custos dos Serviços Prestados
SUPERÁVIT OPERACIONAL BRUTO

Despesas/Receitas Operacionais
SUPERÁVIT OPERACIONAL LíQUIDO
Resultado' Não Operacional
SUPERÁVIT DO EXERCíCIO

8.230.942,50
(2.703.316,94)
5.527.625,56
(3.402.269,55)
2.125.356,01
, I

(2.029.224,17)
96.131,84
800',98
96.932,82

4.940.697,56
(1.078.469,95)
3.862.227,61
(2.391.838,54)
1.470.389,07
)1.271.596,42)
198.792,65
3.725,74 .

202.518,39

Canoinhas (SC), 31 de dezembro de 2.000.

Prof. João Rosa Muller
Diretor Presidente

Elizete Langer do Nascimento I

Contador - CRC/SC 14.673/0-9
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TREINAMENTO

Curso prepara
defesa civil

CANOINHAS - Em 29

demaio acontece .O "Curso de

Atualizaçã.O emDefesaCivil",
no auditório da Universidade

do Contestado (UnC) de.
•

Canoinhas. O curso, promovi
do pela Diretoria Estadual de

DefesaCivil em parceria com
a Ass.Ociaçã.O dos Municípios
da Região do Contestado

I

(Amure) e 4a Companhia de

Bombeiros de Canoinhas, terá
início às 8 horas e tem como

públic.O alvo funcionários pú
blicosmunicipais, integrantes
da Comissão de DefesaCivil,
Pclícia Militar e C.Orp.O de

Bombeiros Voluntários e/ou

Comunitários.
O curso de 8 horas/aula

. Turismo promove
!

,

almoço beneficente
CANOINHAS - Os alu- de R$ 10,00. A renda será

nos do curso de turismo da

UnC- Canoinhas, em parce-
.

ria com a Associação de Pais

e Amigos dos

Excepci.Onais(Apae) promo
vem no dia 10 de junho, al- .. rismo não promove apenas

moço, Os cartões estão sen- eventos festivos, ,mas tam-

I' do vendidos pelos alunos do bém beneficentes. Solidarie
curso de Turismo pelo preço dade é a palavra de ordem.

revertida para a Apae.
A promoção tem por .Ob-

.

jetivo, segundo os acadêmi

C.OS, além de ajudar a Apae,
mostrar que .O curso de tu-

Esta bela pinha tr-ansfórmou-se em àtração na

Credicanoinhas. De propriedade do Wilson Arrabar,
secretário da instituição, a pinha continha nada m�nos
que 200 pinhões (1 1/2 Kg). Arrabar se orgulha já que
os pinhões são provenientes de um dos pinheiros que
ele plantou há 27 anos em sua propriedade na localida
de de Santa Cruz do Timbó em Porto União.

seráministrado pelos integran
tes da diretoria da defesa ci
vil estadual e professores da
Universidade Federal de SC.

Serãp debatidos os aspect.Os
gerais da defesa civil, aspec
tos globais da redução de de

sastres, comissão municipal
de defesa civil e suas atribui

ções e atuação em caso

MEC

divulga
Iocaís do
Prováo
BRASÍLIA - O 'Ministé

rio da Educação liberou na
última segunda-feira a lista
com os locais onde será reali
zado .O Exame Nacional de

Cursos, .O Provão 2001. O
ministério colocou a lista com
t.Od.Os .Os pónt.Os de provas d.O

:Brasil na página na Internet·

(www.inep.,g.Ov.bi/enc/
prova.02001/l.Ocaisl). Para en
c.Ontrar .O local .Onde irá fazer
.O exame, .O alun.O inscrit.O de
verá esc.Olher .O Estad.O, .O cur

S.O, digitar .O seu n.Ome e clicar
em ':I.Ocalizar" para que seja
indicad.O .O lugar.

O l.Ocal de pr.Ova também
. c.Onsta n.O Cartã.O de Inf.Orma

ções d.O Graduand.O (CIG),
.

que já f.Oi encaminhad.O a t.O

�dQS os,.partici�antes,.Ca,s.O . .O '

f.Ormand.O nã.O tenha acess.O à
Internet .Ou nã.O receba .O car-

)ã.O, p.Oderá dirigir-se a.O a se

cretaria de seu curs.O para
saber .Onde irá fazer .O exame.

O diret.Or de Avaliaçã.O e '

'Acess.O a.O Ensin.O Superi.Or d.O
Institut.O Naci.Onal de Estud.Os
e Pesquisas Educaci.Onais

(Inep/MEC), Tancred.O Maia

Filh.O, adverte que mesm.O

quem nã.O receber .o CIG (.O
,

que poderá ac.Ontecer p.Or ra
zões de endereç.O d.Omiciliar

errad.O, p.Or exempl.O), terá que
, c.Omparect;r para a realizaçã.O
da pr.Ova.

Abandono de emprego
Benedit.O Le.OmarLinzimeier, produt.Or rural, inscrit.O n.O CEI s.Ob n° 2003700108/87 avisa a.O

senh.Or J0ã.O H.Opautka, p()rtad.Or da CTPS n° 08801l0ÓOll-PR para c.Om.parecer em seu escri
tóri.O n.O.praz.O de 3 (três) dias para regularizar sua situaçã.O trabalhista. O nã.O compareciment.O
implicará na rescisã.O de c.Ontrat.O de trabalh.O p.Or aband.On.O de serviç.O n.Os term.Os d.O artig.O
482 da CLT.

\

Can.Oirihas/SC, 22/05/2001.

Na Temperad�s Catarinense você

�
encontra toda linha para pintura em telas
��._----- -- --- -- --- -- --,. -- -�- --_._.-

-- --- -- ----- -- ..-- -- --- -- --- ....'----«

Rua'Feli e Schimidt, 129 - Fone 47 622-1544

Correio do Norte

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

MONTE CASTELO IMPLANTA BOLSA-ESCOLA

.C.Om a finalidade de ga
rantiro acesso e permanên
cia de crianças e adolescen

tes na escola, a Prefeitura

Municipal de Monte Caste-

1.0 através da lei municipal
n° 1518/2001, de 24/04/

2001, implantou .O Programa
Bolsa-Escola no município.
De acordo com a Secretá

ria de Assistência Social,
Dóris Martins Gomes, as

metas de cadastramento .de
famílias d.O município de

Monte Castelo, dentro d.Os

critérios de seleção "que é

a analise da renda per

capita, é entrevistar todas

as famílias interessadas ",
f

CÂMARA DE.

VEREADORES
F.Oi apresentado pelo Ve

reador Ataídes Antonio Ri

beiro a reiteração de proje
t.O onde .O mesmo solicitou à

TELESC BRASIL
TELECON providências da
empresa para que seja
viabilizado a instalação de

torre, afim de implantar te
lefonia celular nesse muni

cípio. Segundo .O mesmo, já
f.Oi enviad.O a essa empresa
um .Ofíci.O nesse sentid.O, nã.O
send.O .Obtid.O ret.Orn.O d.O re

ferid.O .Ofíci.O.
Causa estranheza .O fat.O

de um municípi.O .Onde uma
r.Od.Ovia federal c.Orta a ci
dade nã.O haver sido até h.Oje
instalad.O sistema de telef.O
nia celular, p.Ois .O cidadã.O

que está em viagem nã.O re

ceb.e sinal de celular por
apr.Oximadamente 60 KM na

BR, sem c.Ontar qu�, na ·eu
da c.Omunicaçã.O, .O cidadã.O
M.Onte Castelense nã.O p.Ode
c.Ontar c.Om um simples te

lef.One celular. Estarei

ac.Ompanhand.O esse pr.Oje
t.O tã.O imp.Ortante.

Na mesma sessã.O, .O ve

read.Or Valdemar Marin fez

s.Olicitaçã.O verbal para que
f.Osse atendid.O .O seu pedid.O
anteri.Ormente f.Ormuiad.O,
para que f.Osse destinad.O a

L.Ocalidade de Residência

Fuck, um veícul.O para trans

p.Orte de d.Oentes, p.Ois se

gund.O .O I11esm.O, dias atrás
. teve ele que c.Onduzir em
seu veícul.O até mesm.O uma

pess.Oa que havia entrad.O
em óbit.O.

O pr.Ojet.O mais p.Olêmic.O
na Sessã.O vei.O d.O

Legislativ.O, .Onde estava

send.O solicitad.O aumento

nas diárias, send.O que a di
ária d.O Prefeit.O Municipal
aumentaria d.Os atuais

R$159,00 para R$250',00. Os
veread.Ores p.Or unanimida
de res.Olvera.J;l1 estudar me
Ih.Or tal pr.Ojet.O, fazend.O uma

t.Omada de preç.Os em h.Otéis
e similares, p.Ois a r,eferida
diária tem .O intuito apenas
para p1agar .O pern.Oite e as

refeições, ficando !'ls despe
sas de desl.Ocament.O p.Or
c.Onta da Prefeitura. De
m.Onstrand.O muita c.Onsciên

cia, .Os Veread.Ores explana
ram que a atual siftuaçã.O em

que enc.Ontrasse Ó Municí

pi.O requer muita ec.On.Omia,
nã.O send.O viável tal aumen
t.O de diárias. P.Ont.O para
eles!

haja vista que .O

cadastramento será realiza

do por duas assistentes soei
ais da secretaria, com esque
ma de deslocamento à todas

as escolas do interior e da

sede .. Sã.O beneficiárias d.O .

Programa Bolsa-Escola con
forme a referida lei, as famíli
as com renda familiar per
capita de até noventa reais

mensais, quepossuam sob sua

responsabilidade crianças com
idade entre seis e quinze anos,

matriculadas em estabeleci
mentos de ensino fundamen
tal regular, com freqüência
escolar igual ou superior a

85% (oitenta e cinco) por cen-

to. Conforme .convênio as

sinado .O Programa Bolsa
Escola garante .O repasse de

R$ 15,00 (QUINZE RE

AIS) para cada filho de 06 á
15 anos que a família man

tém na escola. Cada farm1ia

terá .O direito ao repasse para
.O número máximo de três fi

lhos, cujo valor a farm1ia re
ceberá através de cartão

magnético e poderá sacar di
retamente nas' agências da

Caixa Econômica Federal

ou Casas Lotéricas Cre

denciadas. / O Cadas

tramento já teve inicio e está
sendo divulgado pela Secre-

. taria de Assistência Social

RECADOS E DESTAQUES
� Queremos desde já parabenizar as equipes do Centro C.O
munitárió e' Rodeio Grande pela brilhante campanha que fize
ram até no campeonato interbairros e por terem chegado a

grande final. Que' neste domingo vença a melhor,
� DANIELY E SILVANA - Sejam bem vindas ao nosso
grup.O, onde ser amigo e ter amigos é .O nosso maior ideal.
C.Om carinho; FAMILIA T.L.C.

\

� ROTARACT CLUB - Um clube sempre presente em

nossa comunidade, integrando, agindo em todas as promo
ções. Neste aD.O comemora 10 anos de atividades. Parabéns

pelo aniversário do clube.
� ALEXANDRE - O que une. pessoas que se amam é

s.OJ!har junt.Os, partilhar desej.Os, e saber que, mesm.O n.Os m.O

ment.Os difíceis .O am.Or enc.Ontrará espaç.O perfeit.O em seus

c.Orações. TE AMO - MARIA IZABE;L.
� SARITA - Parabéns pelo seu aniversári.O e que v.Ocê rea
lize t.Od.Os .Os seus s.Onh.Os. FAMILIA T.L.C.
� HELENA CRISTINA - Parabéns pel.O trabalh.O qUe v.Ocê
vem realizand.O júnt.O c.Om .O clubê"d.Os id.Os.Os de n.Oss.Omunicí

pio, emp.Ouc.O temp.O de c.Onvívi.O c.Om eles v.Ocê já c.Onquist.Ou
.O c.Oraçã.O de t.Od.Os. Dedicaçã.O e Carinh.O, duas palavras cha
ves para c.Om a pess.Oa idosa, e estas palavras v.Ocê tem de
s.Obra na 'sua vida. C.Ontinue Assim. O LAR TERCEIRA IDA
DE AGRADECE.

O SEBRAE/SC em parce
ria c.Om .O cdL está laÍ1�

çand.O a 2a Ediçã.O d.O Pr.O

grama Brasil Empreende
d.Or, que tem c.Om.O .Objeti
V.O .Orientaçã.O para crédi
t.O. N.O 2000 capacit.Oumais
de 200 pess.Oas. Esse cur

S.O tem c.Om.O alv.O pr.
.Odu

t.Ores rurais, empreended.O
res e públic.O em geral, que
queiram t.Ornar-se capac�
tadas para .O mercad.O de
trabalh.O.
Os curs.Os ac.Ontecerã.O de
29/05 a 01/06/01, das 19 às

22h30min, n.O C.Olégi.O
Valentin G.Onçalves Ribei-

� Completando idade nova
r.O, paraas pess.Oas da área

nesse dia 25 de maio está rural. De 04 a 07/06/01 n.O

Marjori Cristina Metzger
Baukat. Recebe os parabéns
de seu esposo Ronaldo e fIlhos
Richard .e Johann Baukat

CURSO BRASIL

EMPREENDEDOR

mesm.O l.Ocal e horári.O, .O

curs.O será destinad.O a.O$

empreended.Ores e públic.O
em geral.

E�AGRI REALIZA REUNIÃO COM AGRICULTORES
Na última quinta-feira (dia

24), a Epagri de n.Oss.Omunicí

pi.O realiz.Ou reuniã.O c.Om .Os

. agricult.Ores, .Ond� empauta f.Oi
discutid.Os .Os assunt.Os de inte
resse d.Os agricult.Oresmunici
pais. Em conversa c.Om .O

Extensi.Onista Rural daEpagri,
\

senh.OrPedr.O Perit.O Card.Os.O, .Os
assunt.Os tratad.Os f.Oram s.Obre
.O Banc.O da Terra, embalagens
agr.Otóxicas, pr.Ojet.O de refl.Ores

tament.O, reserva de mudas e

pinus, pr.Ograma de calcári.O. Na
reuniã.O f.Oram realizadas tam

�ém inscrições para .Os agricul-

t.Ores interessad.Os n.O pr.Ojet.O
de refl.Orestament.O (Pr.Ojet.O
Geraçã.O de Empreg.O e Ren

da, .Onde .O agricultor recebeR$
180,00 à cada 60 dias), duran
te quatr.O an.Os para, a implap
tação de 2,0 ha. de refl.Oresta
ment.O.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vendo Umprédio com 600 m2
de área construída, contendo
uma loja; um apartamento, um

depósito em terreno com 400
m2• O apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3

banheiros. Localizado na

rua:Coronel Albuquerque, 287,
, em frente ao Posto Esso.' ,

Fone(Oxx47)622-2775/622-2251.
Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio; uma
casa na práia de IÚtpoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo um sobrado cl 260m2 de

área constuida, em frente ao

Terminal Rodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo uma casa de madeira, 56
'

m2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404
,

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196m2 com terreno

de 600m2, proximo ao Grupo
,EscolarAroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone(47)622-3120/9986-5868

Vendo casa cl 96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno ao

lado cf 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.

Fone(47)622-0474 -

i>

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto da Tijuca •

,

na rua Januárió Côrte.
Fone(47)622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145
Fone(47)9996-2oo2

Vendo imóvel com 540 m2 na rua

Francisco de Paula Pereira, 1057.
R$ 130000,00
Fone: (47)435-0910ou

(47) 522-1725

Vendo ou troco por casa em

Lagesou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624�0459:

Vendo restaurante" lanchonete e,

pizzariaCuia Grande', situado em
Canoinhas bem localizado à rua

principal do bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua

proposta.
Fone(47) 6i4�1632 ou 624-0126

Alugo amplo apartamento em
área central, com 4 quartos, 2
salas e garagem. R$ 350,00
Fone (47) 622�0650 - 9986�6050

,

Vendo uma chácara c/6.200m2,
casa de alvenaria, 2 paióis, l

'

aviário grande, em São Pascoal,
Irineópolis - SC
Fone (47)625-1217 cfVanda

'

Vendo imóvel na praia de
Itapema do Norte com terreno

com área de 4.500m2 edificado
com uma casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar com
Neuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo casa demadeiramedin
do 70m2 com terreno de 742m2,
R$ 15.000,00, localizado na rua
Beijamim Constant, 1709,
próxiomo ao hospital
Fone (47) 622-5501

Vendo um restaurante e

corfeitaria, completamente
'equipado, em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo FIAT 147, com ar quente,
ano 85, R$ 1.500
Fone 047) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2 portas,
aalcóol.

Fone:(47)622-5347

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

, Vendomoto XR 200, ano 2000, .

R$ 5.000,00+10XR$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-5003

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM-W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-432L
Silvio

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda esportiva.
Fone: 99866110

Vendo VectraGL, 98/99, Com
pleto, 21.000 Km, Branco, ótimo
estado R$ 25,000
Fone (47) 622-4857/9986-5274

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG

Fone (47)9966-5473 cl Carlos
Vendo Fusca, 76, motor 1500,
R$2OO)
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78,motor novo,
R$13.00b,oo
Foné (47) 622-0915

Vendo Buggy modo 99, preço
R$ 1.500,00 facilito pgto. Tratar
fone 9996-3789, clÂngelo.

Vendo um consórcio de uma
moto CGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

. no negócio. F<?ne: 99963368

Vendo Caravan Comodoro; 87,
alcool, direção hidraulica, vidro
e travamento eletrico e ar

condicionado. Ótimo estado.

Fone(47) 624-0200

ComproOmega 93 a 95

Fone(47) 624-0200

Venda ou toco por carro ou

motoUno vf

Fone(47)622-0368
Vendo Fiat 147, ano 78, bom
estado, gasolina

-

Fone (47) 622-34121
9996-0352

Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas,
42.oooKm,R$10.8oo,00+ 14X
R$186,91
Fone(47) 622-3250 c/Ernani

Vendo Royale Versailes, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr., inteira, ent. R$ 4.800,00 +
20XR$ 390,00, já está financia

da, documetitação toda em dia
,

Fone (47) 624-0126 (Cuia
Grande)

Vendo Corsa sedan, 96, 1.6,
49.000KM, R$13.ooo,oo
Fone(47) 622-4460 hc. cl

'

Edgard.

Vendo Pálio young, 2001; 29
pest. pagas, vendo por
R$10.000,00
F:one(47) 622-4460 hc. cl
Edgard.

Vendo ou troco +- valor Ômega
SupremaGLR$ 7.800,00 + 31 x
R$329,pofinagc.
Fone(47) 622-2593 HC I 9986-
5394

Vendo ou troco +- valór CG f25,
97, R$ 2.700,00
Fone(47) 622-2593HC I 9986-
5394 •.

Vendo ou troco Ford KA, 2009,
novo, R$ 8.5oo,00+financ.
Fone(47) 622-5938

Vendo Variant, 1976, documen
tação em dia, R$ 1.300,00
Fone(47)622-4917

Ve�do PalioWekend, 2000,
completo,6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130

Vendo Ford 6.600 ano 84,
, direção hidráulica, motor novo,
todo revisado.
Fone (47) 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro

ABS _e som comCD+modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo Uno 4 portas, 94
Fone (47) 622-0975

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo Caravam 84, 5 marchas,
gazolina, troco, valor, facilito
pagamento, R$ 2.500,00
Fone (47) 622-0523 I 9996-4548

Vendo fuscão, motoXLR 250R
- 87, ótimo estado, R$ 2.500,00
cada·

Fone (47) 623-1021
Vendo ou trocomoto ÇBX 200

Strada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar
chas, R$ 2:600,00 à vista ou R$
2.000,00+ 7XR$loo,OO
Fone (47) 622-0073

Vendo Fusca, 76
Fone (47) 9996-6429

ComproRural4 ou 6 cilindros, a
gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação
Fone (47)622-2833

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$

,.7.000,00
FQne (47) 622-0650-9986-6050

Vetido um trator Massey 50 X
reformado.
Fone (47) 622-2714

Vendo Toyota 93, ótimo estado

Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D, hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000 KM; Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo Pick-up FiatLX 93, L6,
Gas., rodaas esp., R$ 6.500,00
Fone(47)622-5501

Vendo Fusca 83, gas., pneus
novos, R$ 2.500,00
Fone (47) 622-5501

Vendo ou troco, fusca 78, 1500,
em bom estado

(47)622-5501

Vendo Fuscãometálico em bom
estado oumoto XLX 250.

Entrada mais pretações mensais
deR$150,00
Fone(47) 623-1021

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada de R$ 5.700,00 + 24XR$
200,00
Fone (47) 622-535219976-5223

,Vendo HondaNX 200, c/700
Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo Fusca 95, cf 63.000Km,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000
Fone (47) 9996-6949

VendoGolCL 90, gas,
R$6200,00 a vistaou R$ 5.500,00
+ 8XR$112,00
Fone (47) 622-2111

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)62i-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panifica
ção. Com clientela formada,
tratar, clAndréa
Fone (Oxx) 47-623-0028

ViolãoGianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 150,00

Fon�(47) 622-2104

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47)'622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.'

.

VendoMoto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,

semi-nova
Tratar ruaPaull Haris, 229

Compro um teclado Ihamaha.
Tratar Fone 622-1120 à noite.

.

Vendo uma radiola antiga
(raridade) Marca SinderelaToca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
,Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pi
S10R$ 350,00 Tratar Fone 622-
0657

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
$
.)

R 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

\

Vendo instalações para loja:
Estantes, cestas, provador,
cabideiras e um toldo. Tudo por
R$650,OO -

Fone (47) 622-3062H.C.

Compro impressoraHP12C
Fone (47) 622-3930

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

negócio.
\ Fone(47)622-5327

Compro seu cartucho vazio para

impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à
vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

Vendo computadorAMD K6-I1

450MHZ, com 64Mbmemória

RAM,modem 56K, rede/som 24

bits, placa deivideo 8Mb 3D,
HD 6.4 quantum.monitor 14",
gabinete, teclado, mouse etc ..

PreçoR$ 1.000,00
Tratar com Geovan Pape pelo \

email

geovanpapetâyahoo.com.br ou
pelo telefone (45)574-3890

Vendo uma antena com
decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 330,00
Fone (47) 622-6282

Vendo umaTV 14
U

Semp -,

TochibaR$ 240,00
.

Fone (47) 622-6282
.

Vendo uma linha telefônica
residencial para instalação
imedíataR$ 400;00
,Fone(47)622r6282

'vendo uma linha telefônica 622,
R$2oo,00
Fone (47) 622-3225/622-6483 cf
Ursula

Vendo 1 cachorro boxer, 7
meses

Fone (47) 9976-9235

Vendo computadores a partir de
R$ 290,90 com frnanciamento e

garantia
(47)624-2763/9996-1732

Vendo ou troco por carro, um
terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m daBR 280, em São
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento JardimDona

Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo ou troco, Um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumó e barracão.

, Situado emPulador, município
deMajor Vieira. cl João
FONE622-58-79

Vendo ou troco,p<;>r carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo aCooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961

Vendo lote, 400m', na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991 Terreno com 1.905m2, barracão

de 207m2 ou um terreno de

10oom2 naBR 280, prox. Extase
Fone (47) 622-2104

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em
Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um saláriomínimo pormês. Em
dinheiro vendo por R$ 4.500,00.
FONE622-5879

Vendo 4 lotes, área central de
Irineópolis, sendo 3 cl 400m2
cada e 1 com 360 m2
Fone (47) 622-1217 c/Vanda

Status Serviços Gerais e Pintura
Fone(47) 9105-9903

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, uni terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na'
BR 280, prox. Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em
duas partes de 1,500m2

Fone(47) 622-21.04
cf Valdemiro

Plano de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODO CONSU
MIDOR.

Fone(47) 9105-2155(Abenur)
GravoClj's
,Fone (47) 9996-8730

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha, Bom pi reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-�032

Trabalho em qualquer serviço,
babá, doméstica, balconista,
meio período, tarde
Fone(47) 622-1977

Gratuitos
Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORRElb DO NORTE

na rua Vidal Ramos, 725
---��---------------------� ?_---------�#* --@r'� if.JI"

t DVendo DCampro oco �

i DContrato DTrabalh ,»gd i
: Nome:.................. :
• •

: Endereço:........ :
I •

: Telefone:...... :
• •

�. Espeçific i '

,�.,.y ••••••.••••••••••••••.•••• dt'@1f 1 •

: /
, ",' :

• •

l Para re t u classificado ligue 622-1571 ;
"�__�_m __ � m � � ��

e:

Somente serão aceitos classificados
mediante o preencnlmento deste recorte I

,VENDE

(

DENIS CENTER
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centro•.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

• Terreno urbano com 2.120 m2, com 53,00 m frente para
ruaWolf Filho, ao lado do Coletivo Sta Cruz. R$ 5.500,00.
• Lotes a partir de R$ 8.500,00 no loteamento Paz e Bem.
Proximidades da Rede Feminina de Combate ao Câncer.

.100 alqueires em São João dos Cavalheiros - idealpara
reflorestamento, utilizável em 5'0%. Pode ser pago em 5

parcelas anuais em soja.
• 25 alqueires a 5 km do centro, Alto do Mussi, bom para
reflorestamento e/0u gado - R$ 4.300,00 o alqueire
.49.131 m2 Alto do Mussi de frente para a Cooperleite,
com 65 ML, para o asfalto, R$ 24.000,00
• 17,5 alqueires na Encruzilhada com mais ou nienos

50.000 pés de erva mate plantados, todo ,cercado, com luz
,

e água
.3,6 alqueires em Santa Ride com mais ou menos 50%
terra de planta mato-e aguada - R$ 13.000,00
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Acidente de trânsito violento na BR
CANOINHAS - Na tar

e d� quarta-feira, acidente
volveu três veículos, naBR-

80, nas proxinúdades dá em
esa Zaniolo. Um caminhão

Barra Velha, carregado de

apelão perdeu o controle e

rnbou na pista, mas antes co
diu com o veículo Pálio, de

opriedade do empresário de

anoinhas, .Sérgio Carvalho.

érgie foi internado noHospi
! Santa Cruz, com muitos

rimentos, pois bateu a cabe

a no vidro dianteiro do carro,
mmuita violência.

Segundo o motorista da

cania, Isac Ignaszeviski, mo
dor de Três Barras, ele tran
ítava no sentido Mafra-

Canoinhas, quando teve a

frente cortada por um CaITÚ
nhão Mercedez Benz da em

presa Cimentelas, que saía da
Av. Expedicionários paraaBR.
"Tentei desviar, mas a carga

'

era pesada e balançou e aca

bei colidindo com o Pálio", foi
<Y versão do motorista dada à
PolíciaRodoviária Federal

O motorista do caminhão
daCimentela, que nada sofreu,
diz que não é verdade e que,

'

foi a Scania que tentou podar
o Mercedes em alta velocida
de, vindo a colidir com o Pálio

que transitava sentido
Canoinhas-Mafra e era dirigi
do pela filha de Sérgio Carva
lho, Eliane.

o veículo de Sérgio Carvalho' D A carga.pesada perdeu estabilidade e fez com que a Scânia tombasse

Tentativa de homicídio no'

Loteamento Santa Cruz:
CANOINHAS - Por vol

das 22 hotas de domingo, dia
7, tiros deixaram os morado
s do Loteamento Santa Cruz

,àstante apreeJ?sivt:)�. !?ep��s de
umabriga em um bar, dois ele
plentos conhecidos como "os

fperigósos" pela comunidade

ocal, voltaram a se encontrar
eJa rua do loteamento.O en

entro terminou em tentativa de

homicídio.

.
O desocupado Arnoldo

Niepeçuc, 24, atirou no pesco
ço de Luís Nei Gomes de
Padilha, servente de_pedreir9._
desempregado, com uma

garrucha, calibre 22. Segundo
informações da polícia, os dois
,têm muitas passagens por de

sordens, porte de arma e outras.
Tudo .começou, segundo

boletim de ocorrência, quan
do os dois brigaram, e Luis

empurrou Amoldo que ao cair
sacou do �evólver e atirou no

pescoço de Luís. Amoldo foi
autuado em flagrante e está
detido na cadeia de

Canoinhas.
Luís está internado no

HSC, tendo saído da UTI da
última quarta-feira.

Queda de bicicleta pode
. deixar [ovem paralítico

, \ '

TRÊs BARRAS - O Cor- raso A vítima sofreu queda de socorristas suspeitaram que
oàeBombeirosdeCanoinhas bicicleta e apresentava havia tido danos na coluna

,

ndeuMarcos Rene de Lima, ferimentos na face e na boca, cervical. O paciente foi imobili
I anos, noúltimo domingo, na com hemorragia abundante, zado e conduzido para o hospi-
venida Rigesa, em Três Bar- além de estar inconsciente. Os tal de Três Barras.

'

Bebedeira termina em

morte em Três Barras
TRÊS BARRAS - _INa

manhã do dia 17 demaio, be
bedeira termina em morte, no
distrito São Cristóvão, emTrês

Barras. O desõcupado MãT
ceIo Flores, 20 anos matou

com um tiro e golpes de faca
Gilberto Rodrigues, 25 anos,

também desocupado, Ambos

j� tinham passagem pela polí
CIa.

Segundo informações da

polícia de Três Barras, o cri-
'

Gilberto Rodrigues no tórax e

me aconteceu na casa de' desferiu dois golpes de faca,
,.

Marcelo, onde os dois amigos que atingiram a vítimano pes-
bebiam. Por volta das 5 horas coço. '"'

da manhã, os dois bastante '

Gilberto, quemorreu no 10-

embriagados, começaram a cal, já tinha cumprido penapor
discutir. A discussão acabou assalto a mão 'armada e res

no crime: Marcelo Flores, que pondia li outro inquérito tam

já responde a processos por bém por assalto. Marcelo Flo
lesão corporal e port� ilegal de res se apresentou à polícia na

arma, disparou um tiro de re- quinta-feira e vai responder o
vólver calibre 32, que atingiu processo em liberdade.

Agricultor é vítima de golpe
CANOINHAS - Na

manhã de quarta-feira, 23 de

inaio, o agricultor Adilson de

Barros, morador da locali
dade de Lagoa do Sul, em
Bela Vista do Toldo, saiu da

agência do Banco do Brasil
em Canoinhas, portando R$
2 mil, fruto de um emprésti
mo para lavoura.

Ao transitar pela rua

Vidal Ramos encontrou um

cheque de R$ 22.600,00, da
agência do Banco do Brasil
em Blumenau, conta cor

rente 6.820-9, em nome de

Mariza Popenga.
Ao avistar o elemento

que derrubou o cheque,
abordou-o e devolveu o di
nheiro. O homem, alto, gor
do, louro, que usava óculos
e trajava roupa cinza, se fez
de muito agradecido e ofe
receu-lhe um recompensa
de R$' 600,00, caso o agri
cultor levasse o cheque até
um escritório perto dali. As
sim sendo fez-lhe um vale de

R$ 600,00, escrito em papel
'comum e pediu-lhe que
como garantia de que o che-

que seria levado até o escri

tório, onde o agricultor re
ceberia a recompensa, este

lhe deixasse a carteira como

garantia.
O agricultor aceitou e ao

perceber que havia caído em
um golpe era tarde demais.
Ficou sem os R$ 2 mil e sem

os.documentos.
O estelionatário estava

acompanhado de um-homem

baixo, moreno, magro e que
portava uma maleta verme-

'lha. A polícia esta, investi
gando o caso.

Detidos, com maconha
, CANOINHAS - Na noi

te de 17 de maio, forain deti
dós os desocupados Genilson
dos Santos e Clodoaldo Soa
res Fragoso, na avenidaAdolfo
Bading, Campo da Água Ver-

de,'em Canoinhas. Ao efetuar

ronda, aPolíciaMilitar abordou
os dois elementos, pois já eram
conhecidos, tendo inclusive
Genilson cuinprido pena por
tráfico de drogas.

Os dois portavam pequena
quantidade de maconha e fo
ram conduzidos para a delega
cia. Ficaram detidos. No dia 18 .

pagaram a fiança de R$ 50,00
cada e foram libertados.

�lia!le Regina 'Prirn
t:omes. bios, \ncensos.

Sinos elo "ento. "e\asDecotati"as.
ctiS!ota\s e muitas outtas no"ielaeles

R'u.a l�"'rei Men.an.dro K.�llnpS, �25 '- Centro
89460-000 - C�aJ:)_oin,h.as - San.ta Cataril'l.a
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Dilma Jubanski & Luciana Zvares

Noivado
o casal Jair e Jú noivaram neste último final

de semana (19/05) em Curitiba.
'

Se melhorar estraga...
A simpatia de Rodrigo Scheuer

Jogo rápido
Poderoso: Alisson Bueno

Maravilhosa: Lidiana Safanelli

Alegria contagiante: Juliano Bueno

, Disputado: Marcelo Correa

Beleza exuberante: Luciano Klosterhof
Atraindo olhares: Marcos Vinicius Sabatke

Encantador: Marlon Augusto Filho

Por onde anda?
Os irmãos Marlon e Patrick

Martinhuck

Nota O (zero)
Para quem sai de casa e destrói

o patrimônio público

Toque do Coração
Para: Fabiano Cipriano da Costa

De: Rosana

Quando a gente ama alguém de

verdade, esse amor não se esquece,
o tempo passa, tudo passa, mas no

peito o amor permanece
E qualquer minuto longe é demais,

,

a saudade atormenta
,

Eu nunca imaginei que houvesse
no mundo um amor desse jeito, do

, tipo que quando se tem não cabe
no peito.

Mas eu posso dizer que sei o que é
ter um amor de verdade e um

amor assim eu sei que é pra sem

pre e pra eternidade

,

Irmãos dose dupla
Guilherme e Diego Buba

,Só love, só love
,
Guto e .Iaci Guimarães

Convite
As voluntárias da Apoca
convidam todas as senho
ras para participarem do

bingo que acontece todas
as quintas feiras as

14h30min. Desde já agra
decem pela presença.

,

Legal ou imoral ?
Correr atrás de uma pessoa que

não está nem aí para você.

Um luxo...
Estava a festa de aniversário que o casal

Marlon e Maristela ofereceram pata comell1.
rar os 15 anos de sua filha Israelle.

o

Parabéns a menina-moça e ao casal pela beli
recepção.

André, Silmara, Israel.
Via coluna desejamos ao André, toda felicidade do mundo

que continue sendo essa pessoa maravilhosa. Parabéns pel0
aniversário

Casal destaque
Adilson e Jussara Machado

No maior cozimento elas:
Lú, Cleonice, Josiane, Cássia, Danielle e no colo, Cristiane.

Estamos com
saudades

Dos amigos Bonecão do Posto,
Zé Bonitinho e Fofão

Vivo por ele ninguém
'duvida ...

Porque ele é tudo na minha vida:
Para resumir tudo isso eu quero,

dizer que: Eu te amo! ,

Turma mais animada:
Jair, Jú, Almeida,: chaguinha,
Goteira, Almir entre outros

(Curitiba)

Na onda do Funk
\

,

eles

Silvonei, Patrick, Mauricio,
Ernani (Lobinho)Só os

cachorros au, au, au ....

"

, RACCO
1 Ê POUCO, 2 Ê àoit(

3 SuA MÃE VAI SORRIR DEMAas.

�m�lt.�Qflr,l!IIl���"I'If,�fJI:;,

�t:;�t')A$r.�fíII.2$,.h1J7jl..tll�.,lM���ça,
'

.tilm�!l�I�.��d'li.�Cr$p<l\'tt
.�r.��.III1\h(;W�lr,IJÀlfr..1M:ulM;C�El�,

Um,!,1«l�1(lQI1ilw(j,*iittJiSlJiAACtO\,

Compre 2, pflOduto$ e leve 3�·
tlSsamesmo,O 3,0,produtoêdagmço!

ipr:;t1o'�,.Pt�A1(7le,���

Fernando Farian
(Ginete) no rodeio que aconteceu em Caxias do Sul. Parabéns Ferp#

pela coragem.

Toque Final
"Se algo de grande
quisermos realizar,
devemos concentrar

todas as nossas forças
sobre um único objeti
vo e não cuidar do que

possam os outros

dizer."

, Bom atendimento
Do restaurante Alecrim do'

Planalto Hotel

\ ,

Destaque:
Para o desfile que acon

ceu na Charmel, Noite
Dourada uma promoção
Boticário. 'Parabéns a

organizadores do event

em especial às modelo:

Os beijinhos S

Vips para:
Chokito da Charme!

Os 10 mais Só vi�
1 - Fabiano C. da Costa

2 - Ernani J. Dilda
3 - Piero (Três Barras)
4 - Eduardo Gazaniga
5 - Márcio França

6 - Marcelo Barbosa (M
7 - Jean Cebold

8 - Luca Machado
9 - Silvano Sasinski
to - Glavan J. Cava

Obs: a ordem, dos fatores
altera produto,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




